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13 equipes confirmam 
participação na 48ª Maratona 

Esportiva Guaçuana
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Na noite desta terça-feira, 7 de janeiro, foi realizado o 
Congresso Técnico da 48ª Maratona Esportiva Guaçuana 
(MEG). O encontro ocorreu na sede da Secretaria Munic-
ipal de Esporte e Lazer (SEL), no Bairro do Lote, e reuniu 
os dirigentes das 13 equipes inscritas na competição, para 
discutir sobre o regulamento do evento desse ano. As com-
petições terão início no dia 24 de janeiro, uma sexta-feira, 
com a dança de salão, que será disputada no salão social 
do Cerâmica Clube, a partir das 19h. 

O Prefeito de Pedreira Fábio Polidoro, a vice-prefeita Magda Bellix e o 
Secretário de Planejamento José Luis Nieri, recepcionaram nesta quarta-feira, 
08 de janeiro, nas dependências do Gabinete do Paço Municipal, as promotoras 
da 74ª Festa do Figo e 29ª Expogoiaba, que acontecerá no período de 17 de 
janeiro a 02 de fevereiro, nas dependências do Parque Municipal Monsenhor 
Bruno Nardini, na cidade de Valinhos.

Muitas novidades, 
oportunidades e ampli-
ação considerável da oferta 
de atividades. Estes foram 
apenas alguns pontos de-
stacados pelo assessor de 
projetos do Instituto Ba-
langandã, Paulo Bazani, 
que considerou 2024 como 
um ótimo ano para a inicia-
tiva nascida no município 
em 2017.

“Foi um ano excelente, 
realmente. Foi o ano em 
que mais conseguimos 
patrocínios para executar 
nossos projetos e, conse-
quentemente, foi o ano 
em que mais conseguimos 
oferecer atividades aqui 
no Balangandã, incluindo 
mais de 200 bolsas com 
gratuidade nas aulas”, 
lembrou, frisando ainda 
o aumento da quantidade 
de instrumentos, como 
violoncelos e violinos, e a 
expansão da roda de leitu-
ra para crianças.

A Prefeitura de Mogi Mirim, por meio da Seduc (Secretaria de Educação), abre na 
segunda-feira (13), o prazo para cadastro dos interessados em obter o benefício do pas-
se escolar urbano e do transporte rural em 2025. Para o passe escolar, o familiar ou 
o responsável pelo estudante deverá dirigir-se ao setor de protocolo da Secretaria de 
Educação, à Rodovia Deputado Nagib Chaib, 550, no Morro Vermelho, e efetuar o pre-
enchimento do formulário e apresentação da documentação necessária.

Na noite desta segunda-feira (6), uma operação integrada entre a ROMU de Artur 
Nogueira, a Guarda Civil Municipal (GCM) de Holambra e a ROMU de Jaguariúna 
resultou na prisão de membros de uma quadrilha especializada em roubo de moto-
cicletas. Os criminosos atuavam na região de Holambra, utilizando a cidade como 
rota de fuga. Graças ao trabalho de inteligência das forças de segurança envolvidas, 
foi possível localizar um dos suspeitos em flagrante. Ele foi encontrado conduzindo 
uma motocicleta modelo XRE 300, roubada em Artur Nogueira.

O advogado crimi-
nalista, Leonardo Sica, 
assumiu a presidência 
da diretoria da maior 
secional da Ordem dos 
Advogados do Brasil, a de 
São Paulo, em cerimônia 
realizada na sede da in-
stituição, na terça-fei-
ra (7). Em uma eleição 
histórica, realizada de 
forma totalmente on-
line pela primeira vez na 
Ordem paulista, Sica foi 
conduzido à presidência 
da OAB SP com 116.858 
votos, e vai liderar a en-
tidade durante o triênio 
2025-2027.

A Prefeitura da Estância 
de Amparo informa a aber-
tura das inscrições para o 
Programa Municipal de 
Bolsas Universitárias Am-
parenses (Uniamp), que 
tiveram início no dia 27 de 
dezembro. Os interessados 
poderão se inscrever até o 
dia 20 de janeiro de 2025, 
exclusivamente por meio 
do site oficial da Prefeitura.

Neste ano, o Uniamp 
disponibilizará 25 bolsas 
de estudo com 100% de 
gratuidade na mensalida-
de.

Instituto Balangandã comemora mais um ano repleto 
de oportunidades em Itapira
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O início do ano é marca-
do para os proprietários de 
veículos se programarem 
para o recolhimento do 
IPVA. Esse imposto é regu-
lamentado no Estado de São 
Paulo pela Lei 13.296/2008 
e sua arrecadação tem 
suma importância para a 
manutenção dos serviços 
públicos. Do total, 20% 
são destinados à Educação 
Básica (Fundeb) e o valor 
remanescente é repartido 
igualmente entre o Estado 
e os municípios de registro 
do veículo.

Tudo sobre o 
IPVA 2025: 
vencimentos, 

parcelamento e 
descontos para 
proprietários de 
veículos de SP
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O Regional Dá as Boas-Vindas a Maria
 Vitória Savioli, Nossa Nova Colunista de Inovações, 

Empreendedorismo e Direito

Maria Vitória Savioli, Advoga-
da, uma profissional de 25 anos 
cuja trajetória já é marcada por 
realizações notáveis e uma paixão 
contagiante por inovação e  empre-

endedorismo.

Saneamento, um velho desafio 
para os novos prefeitos

Elzio Mistrelo (*)

Os novos prefeitos têm 
o desafio de atender uma 
antiga demanda da popu-
lação: aumentar os indica-
dores de saneamento dos 
municípios como forma de 
atender as metas estabele-
cidas pelo Novo Marco Le-
gal do Saneamento, aprova-
do em julho de 2020. Até 
2033, as cidades devem 
alcançar 99% de acesso à 
água potável e 90% de co-
leta e tratamento de esgoto.

O panorama atual do 
setor reforça a necessi-
dade de muito empenho 
dos novos prefeitos. O país 
ainda agrega 33 milhões 
de brasileiros sem acesso 
à água tratada e outros 
100 milhões morando em 
residências próximas de 
esgoto a céu aberto. O re-
sultado desse atraso traz 
impactos diretos na saúde, 
com a expansão de doenças 
relacionadas à veiculação 
hídrica. Os malefícios não 
param por aí e podem ainda 
afetar o desenvolvimento 
econômico, como o turismo 
local e a produtividade dos 
trabalhadores.

Os prefeitos eleitos têm 
um arcabouço de soluções 
trazidas pelo Novo Mar-
co Legal do Saneamento. 
Hoje, os administradores 
públicos podem buscar con-
cessões parciais, concessões 

plenas, privatizações e par-
cerias público-privadas 
(PPPs) para avançar com 
as obras e serviços de abas-
tecimento de água e esgot-
amento sanitário.

Outro importante in-
strumento da nova legis-
lação foi a possibilidade de 
regionalização dos serviços 
do setor. Assim, municípios 
com menor atratividade 
econômica podem se unir 
com aqueles com capaci-
dade de melhor desempen-
ho, atraindo investimentos 
e garantindo a gestão asso-
ciada entre os entes federa-
tivos por meio de consórcio 
público ou convênio de 
cooperação.

Com isso, é possível 
a prestação integrada de 
um ou mais componen-
tes dos serviços públicos 
de saneamento básico em 
determinada região, cujo 
território abranja mais de 
um município.

Um dos primeiros pas-
sos dos municípios para 
cumprir os objetivos do 
Marco é realizar um plane-
jamento de curto, médio 
e longo prazo. A maioria 
das cidades brasileiras 
sequer dispõe de profis-
sionais especializados para 
dar conta dessa tarefa. Por 
isso, é importante buscar 
a solução em empresas 
especializadas em engen-
haria consultiva, que são 

capazes de atender essa 
demanda e oferecer os mel-
hores caminhos para que 
essas localidades consigam 
avançar com os serviços e 
infraestrutura de sanea-
mento nos próximos anos.

Um bom planejamento 
abre ainda as portas para 
atração de investimentos. 
Com isso, os municípios 
poderão contar com par-
ceiros capazes de fazer os 
aportes necessários, que a 
maioria das cidades bra-
sileiras teria dificuldades 
de realizar com recursos 
próprios.

Os novos caminhos 
para o saneamento estão 
ao alcance dos novos ad-
ministradores públicos 
municipais. Um rol de al-
ternativas pode contribuir 
para o atendimento de uma 
reivindicação histórica da 
nossa população, garantin-
do a melhoria da qualidade 
de vida de milhões de bra-
sileiros.

Agora, é preciso von-
tade política para mudar e 
avançar. Esse é o momento.

(*) Elzio Mistrelo é en-
genheiro, Diretor Admin-
istrativo e Financeiro da 
Apecs (Associação Paulista 
de Empresas de Consulto-
ria e Serviços em Sanea-
mento e Meio Ambiente) e 
coordenador do Boletim do 
Saneamento.

No direito de família, 
o conceito de alimentos 
avoengos refere-se à obri-
gação dos avós de forne-
cerem pensão alimentícia 
aos netos, caso os pais, 
responsáveis diretos, não 
possam cumprir integral-
mente com essa responsa-
bilidade. Essa modalidade 
de pensão alimentícia é 
regulada pelo princípio da 
solidariedade familiar e 
busca garantir o sustento 
da criança ou adolescente, 
preservando o seu bem-es-
tar.

Neste artigo, explica-
mos o que são os alimentos 
avoengos, quando eles po-
dem ser solicitados e como 
funcionam na prática.

O Que São Alimentos 
Avoengos?

Os alimentos avoen-
gos são aqueles forneci-
dos pelos avós aos netos, 
nos casos em que os pais 
não conseguem suprir as 
necessidades básicas dos 
filhos. Essa obrigação de-
corre do artigo 1.696 do 
Código Civil, que estabe-
lece que os parentes são 
obrigados a prestar ali-
mentos uns aos outros em 
caso de necessidade.

Embora a responsabi-
lidade primária seja dos 
pais, os avós podem ser 
chamados a contribuir 
para garantir que os direi-
tos fundamentais da crian-
ça ou adolescente, como 
alimentação, educação, 
saúde e lazer, sejam aten-
didos.

Quando os Alimentos 
Avoengos Podem Ser Soli-
citados?

Os alimentos avoengos 
não são automáticos e só 
podem ser cobrados em 
situações específicas. Para 
que os avós sejam obriga-
dos a prestar alimentos, é 
necessário comprovar:

Incapacidade dos Pais: 
Deve-se demonstrar que 
os pais não possuem con-
dições financeiras de arcar 
com o sustento dos filhos. 
Isso pode ocorrer em casos 
de desemprego, doença 
grave, falecimento de um 

dos genitores, ou mesmo 
abandono.

Necessidade do Bene-
ficiário: A criança ou ado-
lescente deve comprovar 
que precisa dos alimentos 
para suprir suas necessi-
dades básicas. Isso é feito 
por meio de documentos 
que comprovem despesas 
como escola, saúde, mora-
dia e alimentação.

Capacidade Financeira 
dos Avós: A obrigação ali-
mentar dos avós é subsi-
diária e proporcional. Isso 
significa que os avós só se-
rão chamados a contribuir 
na medida de suas possi-
bilidades financeiras, sem 
comprometer seu próprio 
sustento.

Como Funciona o Pe-
dido de Alimentos Avoen-
gos?

O pedido de alimentos 
avoengos deve ser feito ju-
dicialmente, por meio de 
uma ação de alimentos, 
em que o requerente apre-
senta provas da necessida-
de e da incapacidade dos 
pais. O processo segue as 
seguintes etapas:

Prova de Incapacidade 
dos Pais: Documentos e 
testemunhos que demons-
trem a impossibilidade dos 
genitores de arcar com as 
despesas do filho.

Comprovação da Ne-
cessidade dos Alimentos: 
Despesas do menor, como 
mensalidades escolares, 
alimentação e medica-
mentos, são apresentadas 
ao juiz.

Análise da Capacidade 
dos Avós: O juiz avalia as 
condições financeiras dos 
avós para determinar o va-
lor da pensão, que deve ser 
proporcional à sua capaci-
dade de pagamento.

Importante destacar 
que a obrigação dos avós 
é subsidiária, ou seja, só é 
acionada quando os pais 
são incapazes de cum-
prir integralmente com a 
obrigação. Além disso, a 
responsabilidade pode ser 
dividida entre os avós pa-
ternos e maternos, depen-
dendo das possibilidades 

de cada um.
Limites da Obrigação 

Avoenga
Embora os avós possam 

ser chamados a contribuir, 
essa obrigação tem limites 
bem definidos:

Subsidiariedade: Os 
avós só são acionados se 
houver comprovação da 
impossibilidade financeira 
dos pais.

Proporcionalidade: O 
valor a ser pago pelos avós 
deve ser compatível com 
suas condições financeiras, 
evitando que o sustento 
deles seja prejudicado.

Solidariedade Familiar: 
A divisão entre os avós ma-
ternos e paternos deve ser 
equitativa, considerando 
as condições de cada um.

Importância dos Ali-
mentos Avoengos

Os alimentos avoengos 
são uma expressão prática 
do princípio da solidarie-
dade familiar, que bus-
ca garantir que todos os 
membros da família con-
tribuam para o bem-estar 
das crianças e adolescen-
tes. Essa medida protege 
os menores em situações 
de vulnerabilidade, asse-
gurando que tenham o 
suporte necessário para se 
desenvolverem de forma 
saudável.

Conclusão
Os alimentos avoengos 

representam um impor-
tante instrumento jurídico 
para garantir o sustento 
das crianças e adolescentes 
em casos de impossibili-
dade dos pais. No entan-
to, a obrigação dos avós é 
subsidiária, proporcional 
e sujeita à análise judicial, 
respeitando os limites da 
solidariedade familiar.

Se você está enfren-
tando uma situação que 
envolve alimentos avoen-
gos, é fundamental bus-
car orientação jurídica es-
pecializada para garantir 
que os direitos da criança 
sejam protegidos e que as 
responsabilidades sejam 
estabelecidas de forma jus-
ta e equilibrada.

Alimentos Avoengos: O Que 
São e Quando São Devidos?

Descubra como trans-
formar suas vendas com 
uma estratégia revolucio-
nária desenvolvida pelo 
renomado autor e pales-
trante americano Donald 
Miller. Conhecido por seus 
livros que exploram negó-
cios, liderança e marke-
ting, Miller criou o Méto-
do SB7, uma abordagem 
que combina os princípios 
do Storytelling e da Jor-
nada do Herói para criar 
mensagens de marketing 
mais claras, impactantes e 
eficazes.

Se gosta de boas his-
tórias, o Método SB7 vai 
ressoar profundamente. 
É a mesma estrutura nar-
rativa que George Lucas 
utilizou em Star Wars e 
que tornou a franquia um 
fenômeno mundial. No 
entanto, aqui, o enredo é 
aplicado às suas estraté-
gias de negócios.

Como funciona o Méto-
do SB7:

• Transforme o 
cliente no herói e seja o 
guia: Assim como Mes-
tre Yoda, que guia Luke 

Skywalker em sua jorna-
da, sua marca deve atuar 
como o mentor que ajuda 
o cliente (o herói) a supe-
rar desafios. O foco está 
em mostrar como condu-
zi-lo ao sucesso, destacan-
do o papel central dele na 
história.

• Foque nas dores 
internas do cliente: Todo 
cliente tem problemas ex-
ternos, internos e filosófi-
cos. O segredo é oferecer 
soluções para as dores in-
ternas, pois são elas que 
geram a maior motivação 
para a compra.

• Combine empatia 
com autoridade: Mostre 
que entende o problema 
do cliente (empatia) e que 
tem as melhores soluções 
(autoridade). Use depoi-
mentos, prêmios, estudos 
de caso e dados para cons-
truir confiança sem pare-
cer arrogante.

• Apresente um pla-
no de ação simples: Evite 
mensagens complicadas. 
Deixe claro o que o cliente 
precisa fazer para resolver 
o problema, oferecendo 

um plano direto e atrativo.
• Inclua uma cha-

mada clara para ação: Fra-
ses como “Compre agora”, 
“Solicite um orçamento” 
ou “Agende uma consulta” 
ajudam a converter visi-
tantes em clientes. Nunca 
subestime o poder de uma 
boa call-to-action!

• Mostre as conse-
quências de não agir: As 
pessoas são altamente 
motivadas pelo medo de 
perder algo. Destaque o 
que o cliente pode perder 
ao não adquirir seu pro-
duto ou serviço.

• Pinte a visão do 
sucesso: Ajude o cliente a 
imaginar como será a vida 
após resolver o problema 
com sua ajuda. Crie uma 
imagem clara e desejável 
da transformação que ele 
experimentará.

Faça parte dessa revo-
lução no marketing e nas 
vendas. O cliente é o he-
rói. Seja o guia! Para saber 
mais, entre em contato: 
nelson@theodorojr.com.
br.

Boa semana !

Melhore os resultados do seu 
site com o Método SB7
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Com 500m² de terreno e 280m² de construção, esse imóvel é claramente
uma obra de arte. Na área térrea da casa possui uma sala para dois
ambientes, cozinha com cooktop, três suítes - sendo uma com closet, área
gourmet com painel de tv, churrasqueira e uma linda piscina. Além disso,
uma garagem para dois automóveis. No pavimento superior possui uma
área de convivência com um painel de TV e ao lado um espaçoso terraço
para você apreciar o céu em dias estrelados. Uma observação necessária é
que toda a casa está equipada com móveis planejados de alta qualidade.

Ficou interessado? Entre em contato conosco e visite esse lindo imóvel. 

CASA À VENDA - OPORTUNIDADE IMPERDÍVEL!

imobiliariafernandez (19) 3867-1004
(19) 3867-1004

Conforto e sofisticação…

Da Redação 

O início do ano é mar-
cado para os proprietários 
de veículos se programa-
rem para o recolhimento 
do IPVA. Esse imposto é 
regulamentado no Esta-
do de São Paulo pela Lei 
13.296/2008 e sua arre-
cadação tem suma impor-
tância para a manutenção 
dos serviços públicos. Do 
total, 20% são destinados à 
Educação Básica (Fundeb) 
e o valor remanescente é 
repartido igualmente en-
tre o Estado e os municí-
pios de registro do veículo, 
ajudando assim a compor 
o orçamento para atender 
as demandas da popula-
ção em diversas áreas.

Para fixar os valores 
que serão recolhidos, a 
Secretaria da Fazenda e 
Planejamento (Sefaz-SP) 
encomenda uma pesqui-
sa à Fundação Instituto 
de Pesquisas Econômicas 
(Fipe) que determina os 
valores venais dos veícu-
los. Para 2025, o levanta-
mento foi feito com base 
nos preços de venda de se-
tembro de 2024, abrangeu 
13.087 modelos de veícu-
los e revelou uma queda 
média de 0,57% nos pre-
ços em comparação com 
2023 (confira os detalhes 
aqui).

Com o valor venal dos 
veículos definido, são apli-
cadas as alíquotas do IPVA 
para cada tipo de veículo: 

1% para veículos de loca-
doras registrados em São 
Paulo, 1,5% para cami-
nhões, 2% para motocicle-
tas, caminhonetes cabine 
simples, micro-ônibus, 
ônibus e maquinário pe-
sado, e 4% para os demais 
tipos (automóveis, utilitá-
rios, picapes cabine dupla 
e outros).

No Estado de São Pau-
lo, 10 milhões de veículos 
estão isentos por terem 
mais de 20 anos de fabri-
cação e cerca de 607 mil 
veículos são isentos ou 
imunes do pagamento 
do IPVA (como taxistas, 
pessoas com deficiência, 
templos de qualquer culto, 
entidades educacionais ou 
de assistência social sem 
fins lucrativos, veículos 
oficiais e ônibus/micro-ô-
nibus utilizados no trans-
porte urbano – veja os 
detalhes de cada um aqui). 
Em 2025, também pas-
sam a ser isentos os carros 
híbridos plenos e plug-in 
(confira os critérios, pro-
gressão da alíquota e os 
detalhes aqui).

Calendário de venci-
mentos

Com uma frota tribu-
tável de 18,3 milhões de 
veículos, o Governo de 
SP, por meio da Sefaz-SP, 
disponibiliza o calendário 
de vencimentos do IPVA 
2025 para que os contri-
buintes possam escolher a 
melhor opção para o paga-
mento.

Original - O vencimento 
integral e original do IPVA 
é em fevereiro, distribuído 
de acordo com a placa final 
do veículo. Esse também é 
o marco para a contagem 
de juros de mora e multa 
(0,33% por dia de atraso, 
até 20%) para quem dei-
xar de pagar ou atrasar seu 
vencimento.

Desconto - Entretan-
to, aos proprietários que 
pretendem antecipar o pa-
gamento do imposto em 
cota única, é concedido o 
desconto de 3% no reco-
lhimento em janeiro. O 
desconto é vantajoso para 
quem pode quitar adianta-
do, pois apresenta um ren-
dimento maior que o da 
poupança, por exemplo.

Parcelamento - Já aos 
proprietários que querem 
parcelar o valor do IPVA, 
devem se atentar ao calen-
dário de janeiro, pois a pri-
meira parcela já deve ser 
recolhida neste mês. Essa 
opção não tem desconto e 
pode ser dividida em até 
cinco vezes, dependendo 
do valor total do IPVA:

- Em 3 vezes, de janeiro 
a março (IPVA entre R$ 
222,12 e R$ 296,16);

- Em 4 vezes, de janei-
ro a abril (IPVA entre R$ 
296,16 e R$ 370,20);

- Em 5 vezes, de janeiro 
a maio (IPVA acima de R$ 
370,20).

Valores de IPVA infe-
riores a R$ 222,12 não po-
dem ser parcelados.

Para quem optar pelo 
parcelamento, para faci-
litar a memorização dos 
vencimentos, a Sefaz-SP 
manteve todos os ven-
cimentos no mesmo dia 
do mês para cada final de 
placa. Por exemplo, veí-
culos com final de placa 1 
tem vencimento em 13 de 
janeiro, 13 de fevereiro, 13 
de março, 13 de abril e 13 
de maio. Se o vencimento 
ocorrer no final de sema-
na, feriado ou dia em que 
não houver expediente 
bancário no município de 
registro do veículo, o pa-
gamento pode ser feito no 
próximo dia útil (confira a 
tabela abaixo).

Caminhões - Os cami-
nhões têm prazos dife-
renciados: para o paga-
mento integral em janeiro 
é concedido desconto de 
3%. Aos que escolherem 
pagar em cota única, sem 
desconto, o vencimento 
será em 22 de abril. Para 
os proprietários que op-
tarem pelo parcelamento 
em três, quatro ou cinco 
vezes, sem desconto, os 
vencimentos são em 20 de 
março, 20 de maio, 20 de 
julho, 20 de agosto e 20 de 
setembro. (veja as tabelas 
completas abaixo).

Formas de pagamento
No Estado de São Pau-

lo, o Pix é a forma pre-
ferencial de pagamento, 
sendo mais rápido, fácil e 
confirmado imediatamen-
te. O recolhimento é feito 

por meio de QR code, ge-
rado exclusivamente no 
site da Sefaz-SP, junto a 
cerca de 800 instituições 
financeiras, contemplan-
do especialmente os cida-
dãos com contas digitais 
e que não possuem conta 
nos grandes bancos. O pa-
gamento pelo pix deve ser 
feito sempre acessando 
o endereço “pixveiculos.
fazenda.sp.gov.br” – sem-
pre digite o endereço no 
campo apropriado do na-
vegador, não use copie e 
cole nem clique em links, 
para evitar golpes. Ao ler 
o QR code com o aplicati-
vo de banco ou instituição 
de pagamento, confira a 
informação de que o pa-
gamento é destinado à 
Secretaria da Fazenda e 
Planejamento, sob o CNPJ 
46.377.222/0003-90, em 
conta do Banco do Brasil. 
Caso o destinatário do QR 
code esteja diferente, não 
faça o Pix!

Para efetuar o paga-
mento do IPVA 2025 na 
rede bancária credencia-
da, basta o contribuinte 
utilizar o número do RE-
NAVAM (Registro Nacio-
nal de Veículo Automo-
tor). O sistema bancário é 
integrado online ao da Se-
faz-SP e apresentará os va-
lores do IPVA e as opções 
de pagamento (integral ou 
parcelado). Assim que o 
pagamento é concluído a 
baixa é automática.

As tradicionais formas 

de pagamento estão man-
tidas. É possível efetuar o 
recolhimento por internet 
banking, aplicativos de 
celular, terminais de auto-
atendimento ou outros ca-
nais oferecidos pela insti-
tuição bancária. Também 
é possível realizar o paga-
mento em casas lotéricas e 
com cartão de crédito, nas 
empresas credenciadas à 
Sefaz-SP (essa opção tem 
acréscimos financeiros es-
tabelecidos pela operado-
ra conveniada - avalie sua 
conveniência consultando 
as condições diretamente 
com a operadora escolhi-
da).

Licenciamento
Os proprietários que 

desejam antecipar o licen-
ciamento anual deverão 
quitar todos os débitos e 
valores exigíveis que re-
caiam sobre o veículo, in-
cluindo o IPVA, a taxa de 
licenciamento e, se for o 
caso, multas de trânsito.

Mais informações
A Sefaz-SP reforça 

que as páginas verdadei-
ras para informações do 
IPVA 2025 estão no do-
mínio “sp.gov.br”. Não 
caia em golpes! Para mais 
informações, os proprie-
tários dos veículos podem 
entrar em contato com a 
Secretaria pelos canais do 
Fale Conosco.? Todas as 
informações sobre IPVA 
podem ser consultadas na 
página do IPVA no portal 
da Sefaz-SP.

Tudo sobre o IPVA 2025: vencimentos, parcelamento e 
descontos para proprietários de veículos de SP

Da Redação
 
O advogado crimi-

nalista, Leonardo Sica, 
assumiu a presidência 
da diretoria da maior 
secional da Ordem dos 
Advogados do Brasil, a 
de São Paulo, em ceri-
mônia realizada na sede 
da instituição, na terça-
-feira (7). Em uma elei-
ção histórica, realizada 
de forma totalmente on-
line pela primeira vez na 
Ordem paulista, Sica foi 
conduzido à presidência 
da OAB SP com 116.858 
votos, e vai liderar a en-
tidade durante o triênio 
2025-2027.

A posse administra-
tiva da gestão também 
contou com a presença 
de Daniela Magalhães, 
que assume como vice-
-presidente da OAB SP, 
Adriana Galvão, secre-
tária-geral, Viviane Scri-
vani, secretária-geral ad-
junta, e Alexandre de Sá 
Domingues, diretor-te-
soureiro. Diva Gonçalves 
Zitto Miguel de Oliveira 
estará à frente da presi-
dência da CAASP (Caixa 
de Assistência dos Advo-
gados de São Paulo).

Em seu discurso de 
posse, Sica destacou a 
importância de dar con-

tinuidade aos trabalhos 
desenvolvidos na última 
gestão. “Nosso maior 
desafio hoje é continu-
ar e aprofundar as mu-
danças, as inovações e 
as renovações feitas nos 
últimos três anos”, des-
tacou.

O presidente também 
enfatizou as maiores 
responsabilidades e de-
safios do mandato, que 
estarão centradas na 
promoção de inclusão, 
diversidade e represen-
tatividade, o fortaleci-
mento das instituições 
democráticas e a valori-
zação do papel social da 
advocacia, e uma gestão 
com ações perenes e ba-
seada em diálogo e pro-
jetos. Além disso, des-
tacou a importância de 
ampliar a participação 
da OAB em momentos 
cruciais para a defesa da 
democracia representa-
tiva.

Patricia Vanzolini, 
que deixa a presidência 
da entidade e assume 
uma vaga no Conselho 
Federal da OAB, esteve 
presente para a passa-
gem de bastão e reforçou 
o papel da instituição 
paulista no âmbito fede-
ral com ações fundamen-
tais, como a defesa das 

prerrogativas da classe 
e a reforma do proces-
so eleitoral interno do 
CFOAB. “No Conselho 
Federal, a OAB SP tem 
tido uma atuação firme, 
independente, destaca-
da e vai continuar desta 
forma”, ressaltou Vanzo-
lini.

As cinco primeiras 
medidas adotadas pela 
atual diretoria foram 
anunciadas durante a 
posse. “Para enfrentar 
esses desafios nós temos 
time, confiança, legiti-
midade, ideias e não nos 
falta boa vontade”, citou 
Sica.

1. Expansão do pro-
grama Anuidade de Vol-
ta: o programa passa a 
valer para todos os cur-
sos, seminários e confe-
rências realizados pela 
OAB SP

2. Campanha nacional 
para aprovação do PL 
4359/2023: campanha 
intensa para a aprovação 
do projeto, que é um ins-
trumento normativo va-
lioso para garantir a efi-
cácia das prerrogativas 
dos advogados em juízo.

3. Letramento em In-
teligência Artificial (IA): 
oferecimento de progra-
ma gratuito à advoca-
cia paulista com os me-
lhores profissionais do 
ramo para o letramento 
na área.

4. Proposta de refor-
ma eleitoral da OAB: 
proposta para eleições 
diretas e online do CFO-
AB.

5. Pacto pela Justiça: 
reunindo, em um centro 
de entendimento e ação, 
Judiciário, Legislativo, 
Executivo e Sociedade 
Civil, em um movimen-
to de defesa das institui-
ções democráticas e de 
compreensão das neces-
sidades contemporâneas 

de acesso e distribuição 
de Justiça. Diálogo e co-
operação são os únicos 
meios para a “justiça ser 
justa”.

Na solenidade foram 
divulgados os profissio-
nais que estarão à frente 
de algumas das comis-
sões temáticas da Ordem 

paulista. Entre eles Ca-
mila Torres, na Comis-
são de Direitos Huma-
nos; Claudia Bernasconi 
que lidera a Prerroga-
tivas; Luciana Temer, 
que comanda Direito 
Constitucional; Celso 
Vilardi, que será respon-
sável pela Defesa da De-

mocracia e do Estado de 
Direito; Alexandre Zava-
glia que ficará à frente de 
Tecnologia e Inovação; e 
Daniela Liborio que diri-
girá a Escola Superior de 
Advocacia (ESA).

(Foto: Mateus Sales/
OAB SP)

Leonardo Sica assume presidência da OAB SP em 
solenidade de posse administrativa
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De Itapira

Na última quinta-fei-
ra, 2, o prefeito Toninho 
Bellini empossou os no-
vos membros do Conselho 
Municipal de Previdência e 

do Conselho Fiscal do Fun-
do Municipal de Aposen-
tadoria e Pensões (FMAP) 
para o triênio 2025-2027. 
A solenidade ocorreu na 
Sala de Reuniões da Pre-
feitura e dois dos conse-

lheiros eleitos foram repre-
sentados por procuração. 

“Este momento simbo-
liza o compromisso do nos-
so município com a gestão 
responsável, transparente 
e participativa dos recur-
sos previdenciários que 
garantem a segurança e o 
bem-estar de nossos servi-
dores. Agradeço a disponi-
bilidade e o compromisso 
de cada um de vocês em 
contribuir com seu tempo, 
experiência e dedicação 
para o bom funcionamen-
to destes conselhos”, disse 
o prefeito.

A eleição para o FMAP 
ocorreu nos dias 2 e 3 de 
dezembro com urnas fi-
xas na sede do Fundo e 
na Prefeitura e uma urna 

itinerante que percorreu o 
Almoxarifado Municipal e 
os setores localizados nos 
bairros Barão Ataliba No-
gueira, Eleutério e Ponte 
Nova. As inscrições dos in-
teressados haviam sido re-
alizadas antecipadamente, 
de 4 a 25 de novembro, e 
puderam participar todos 
os funcionários públicos 
ativos ou inativos, estáveis 
e titulares de cargo efetivo 
da Prefeitura Municipal, 
da Câmara Municipal ou 
do SAAE, desde que seu 
regime fosse estatutário. A 
ata de apuração dos votos 
foi publicada na edição n° 
2.056 do Jornal Oficial de 
Itapira.

A eleição da presidência 
do Conselho Municipal de 

Previdência ocorreu no fim 
da manhã desta segunda-
-feira, 6, na sede do FMAP, 
durante a primeira reunião 
com os novos membros. 
Por unanimidade dos vo-
tos, Henrique Mariano 
Bortolotto foi reeleito para 
a presidência e Priscila He-
lena Brandão Barros foi 
eleita vice-presidente.

CONSELHO MUNICI-
PAL DE PREVIDÊNCIA

Eleitos
Henrique Mariano Bor-

tolotto
Francisco Paulo dos 

Santos Trotta
Alessandro Araújo da 

Silva
Raquel Cássia de Cam-

pos

Priscila Helena Bran-
dão Barros

Suplentes
Antônio Maria Claret 

Galvão da Silva
José Américo Cecolin
Juvenal de Oliveira Ju-

nior
Viviane de Oliveira So-

bral Duarte
 
CONSELHO FISCAL
Eleitos
Carlota Aracy Boson 

Trotta
André de Lima Belinelli
Daniel Donisete Ribeiro
Suplentes
Bruno Mariano Borto-

lotto
Nalzira Aparecida Ro-

drigues Pinheiro
Wagner Ulisses Duarte

De Pedreira

Durante Sessão 
Solene de Instala-
ção da 19ª Legislatura 
(2025/2028), realiza-
da na manhã do dia 1º 
de janeiro de 2025, nas 
dependências da Câma-
ra Municipal, que em-
possou os vereadores 
eleitos, Prefeito Fábio 
Polidoro e a Vice-prefei-
ta Magda Tereza Bellix, 
o Chefe do Executivo 
pedreirense também 
anunciou os Secretários 
Municipais que estarão 
atuando na nova Gestão.

Os Secretários Mu-

nicipais são os seguin-
tes: Sérgio Aparecido de 
Santi - Administração 
e Recursos Humanos; 
Ricardo Sérgio Sartori 
- Agricultura, Abasteci-
mento e Meio Ambien-
te; Elder Geraldo Alves 
- Ciência, Tecnologia e 
Desenvolvimento Eco-
nômico; Alessandro Luis 
de Godoy (Mole) – Go-
verno; Carlos Henrique 
Teixeira Pires (Nenê do 
Pirajá) - Obras e Vias 
Públicas; Dr. Licurgo 
Nunes Costa - Segu-
rança e Cidadania; Pas-
choal Aparecido Loner 
- Serviços Urbanos; Dr. 

Marcelo Rodrigues Tei-
xeira - Negócios Jurí-
dicos; José Luis Nieri 
– Planejamento; Carina 
Galvão Freitas - Cultu-
ra e Economia Criativa; 
Mariângela Aparecida 
de Oliveira Rodrigues – 
Educação; José Homero 
Silingardi – Finanças; 
Rodolfo Firmino de Sou-
za Rossetti - Assistên-
cia e Desenvolvimento 
Social; Ana Lúcia Nieri 
Goulart – Saúde; Letícia 
Pedroso - Divulgação e 
Turismo; Emerson de 
Godoy - Esportes e La-
zer; Ângelo Milani Pavão 
- Mobilidade Urbana.

Novos conselheiros do FMAP tomam posse e 
elegem presidência

Prefeito Fábio Polidoro empossa os Secretários 
Municipais da nova gestão 

De Amparo

A Prefeitura da Estân-
cia de Amparo informa a 
abertura das inscrições 
para o Programa Munic-
ipal de Bolsas Universi-
tárias Amparenses (Uni-
amp), que tiveram início 
no dia 27 de dezembro. Os 
interessados poderão se 
inscrever até o dia 20 de 
janeiro de 2025, exclusiv-
amente por meio do site 
oficial da Prefeitura.

Neste ano, o Uniamp 
disponibilizará 25 bol-
sas de estudo com 100% 
de gratuidade na men-
salidade para cursos de 
destaque como Adminis-
tração, Análise e Desen-
volvimento de Sistemas, 

Biomedicina, Ciências 
Biológicas (Bacharelado), 
Direito, Educação Física 
(Bacharelado), Enferma-
gem, Gestão em Logísti-
ca, Pedagogia, Psicolo-
gia e Gestão de Recursos 
Humanos. As inscrições 
podem ser realizadas no 
link oficial do programa: 
https://www.amparo.
sp.gov.br/uniamp/.

As bolsas terão du-
ração de um ano letivo, 
com possibilidade de 
renovação anual até a 
conclusão da graduação. 
Podem se inscrever can-
didatos que atendam aos 
seguintes requisitos: ser 
residente de Amparo há, 
pelo menos, três anos, 
comprovado por meio de 

documentos como contas 
de água, luz, telefone ou 
outros documentos ofi-
ciais. Se o candidato for 
menor de 21 anos, é pos-
sível utilizar documentos 
em nome dos pais, tutores 
ou responsáveis legais. 
Além disso, a renda fa-
miliar mensal per capita 
do candidato deve ser de 
até um salário-mínimo e 
o candidato deve ter con-
cluído o Ensino Médio em 
escola pública ou, se em 
escola particular, ter cur-
sado com bolsa integral.

O processo seletivo 
seguirá a política de cotas, 
destinando 35% das va-
gas exclusivamente para 
candidatos autodeclara-
dos pretos ou pardos. A 

seleção também envolverá 
a participação do can-
didato em um processo 
seletivo conduzido pela 
instituição de ensino es-
colhida. O edital completo 
será disponibilizado na 
sexta-feira, 20 de dezem-
bro no Jornal Oficial de 
Amparo. Vale ressaltar 
que os alunos contempla-
dos pelo Uniamp deverão 
prestar serviços à Pre-
feitura de Amparo como 
contrapartida em ações 
governamentais. A Prefei-
tura de Amparo está com-
prometida em garantir o 
acesso ao ensino superi-
or para os amparenses, 
promovendo a inclusão 
e o desenvolvimento da 
cidade.

Inscrições abertas para o Programa de Bolsas 
Universitárias da Prefeitura de Amparo

Após a posse oficial 
dos eleitos para com-
por a 18ª Legislatura, 
no dia 1º de janeiro, a 
Câmara de Santo An-
tônio de Posse realizou 

a eleição da nova Mesa 
Diretora que irá condu-
zir os trabalhos do Le-
gislativo nos próximos 
dois anos.

O vereador Adalber-

to Bergo Filho - Dal do 
Betoca/PDT foi eleito o 
presidente da Mesa com 
9 votos, tendo como 1º 
vice-presidente Mar-
cílio Teixeira (PP), 2ª 

vice-presidente José 
Guilherme Ferreira, 1º 
secretário Eduardo Su-
zigan de Campos e 2ª 
secretária Claudia Pi-
nho Lalla.

Vereador Dal do Betoca é eleito 
presidente da Câmara Municipal no 

biênio 2025/2026
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De Jaguariúna

O Posto de Atendimen-
to Médico Veterinário da 
Prefeitura de Jaguariúna 
está com novo telefone 
para atendimento públi-
co. Agora, os moradores 
devem entrar em contato 
pelo (19) 3867-9700, uti-
lizando os ramais 3054 
ou 3055 para agenda-

mento de consultas e 
atendimentos.

Os agendamentos po-
dem ser realizados de se-
gunda a sexta-feira, das 
7h30 às 16h30. O serviço 
é voltado ao cuidado dos 
animais da cidade, refor-
çando o compromisso da 
Prefeitura de Jaguariúna 
com a saúde animal.

A direção do Posto Ve-

terinário ressalta que os 
atendimentos só serão re-
alizados mediante agen-
damento prévio.

O Posto Veterinário 
está localizado na Rua 
Maurício Silva, s/nº, no 
bairro Roseira de Baixo. 
A equipe orienta os muní-
cipes a utilizarem o novo 
número para garantir o 
atendimento de seus pets.

Posto veterinário de 
Jaguariúna tem novo telefone 

para atendimento público

Editais

Novo teto para reajuste do salário-mínimo entra 
em vigor em 2025

considera a inflação acumula-
da e o crescimento do PIB de 
dois anos antes, será mantida, 
mas com o novo teto para 
conter as despesas públicas.

A previsão é de que a me-
dida economize R$ 15,3 
bilhões em cinco anos. 
Cada real adicionado ao 
salário-mínimo aumenta 
os gastos em R$ 392 mil-
hões, principalmente em 
áreas como Previdência 
Social e benefícios assis-

Holambra, 03 de Janeiro de 2025.

Prezado Senhor (a) Sócio Beneficiário

Pela presente, conforme artigo 34.º do Estatuto da Associação, V.S. fica convocado (a) a compa-
recer à Assembléia Geral Ordinária da ASSOCIAÇÃO DOS ADQUIRENTES DE LOTES RESIDEN-
CIAIS DO LOTEAMENTO PARQUE RESIDENCIAL NOVA HOLANDA, a realizar-se na Associação 
Príncipe Bernardo, sito a Alameda Mauricio de Nassau, 427 – Centro – Holambra, com estaciona-
mento próprio, às 14:00 horas do dia 25 de janeiro de 2025, em primeira  convocação, contando 
com a presença de pelo menos 50% (cinqüenta por cento) dos associados mais um, ou às 14:15 
horas em segunda convocação, com encerramento previsto para 15:30, no mesmo dia e local, 
com qualquer número de presentes, conforme artigo 36.º do Estatuto, para deliberarem sobre a 

seguinte ordem do dia:

1) Apresentação de Relatório anual/Prestação de Contas do exercício 2024;

2) Assuntos Diversos dos Associados (necessária inscrição prévia).

3) Eleição dos Membros da Diretoria e Conselho Fiscal (Biênio 25/26);

Informamos que conforme artigo 40.º do Estatuto, para participar com direito a voto na Assem-
bléia Geral, os sócios beneficiários (proprietários) deverão estar quites com todas as suas obri-

gações perante a Associação devidas até o mês da respectiva Assembléia Geral.

Informamos ainda que os associados beneficiários (proprietários) poderão ser representados 
por procurador, devidamente habilitado, conforme artigo 39.º do Estatuto.

Finalmente, lembramos a todos que conforme artigo 32.º do Estatuto, as deliberações das As-
sembléias Gerais obrigam a todos os associados, bem como aos demais órgãos sociais, inclu-

sive aos sócios ausentes as mesmas.
Agradecemos antecipadamente a sua participação, atenciosamente;

Marco Antonio Bellório Gondim                                    Rafael Esperança
Diretor Presidente                                          Secretário

De Pedreira

Neste mês de cons-
cientização da Saúde 
Mental, a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde de Pe-
dreira quer lembrar que 
você não está sozinho, 
disponibilizando uma 
rede de serviços especia-
lizados em oferecer apoio 

e cuidado em todas as fa-
ses da vida.

Conheça os três núcle-
os essenciais para a Saúde 
Mental: NIA – Núcleo da 
Infância e Adolescência: 
Especializado no atendi-
mento de crianças e ado-
lescentes, o NIA oferece 
suporte para questões 
como ansiedade, dificul-

dades escolares, proble-
mas comportamentais e 
outros desafios enfrenta-
dos pelos jovens, buscan-
do promover um futuro 
mais saudável desde a 
infância. NAD – Núcleo 
de Adultos: Focado no 
atendimento de adultos, 
o NAD oferece suporte 
para aqueles que enfren-

tam problemas como de-
pressão, estresse, trans-
tornos de ansiedade e 
outros desafios emocio-
nais. A saúde mental é 
essencial em todas as 
etapas da vida, e o Núcleo 
está pronto para ajudar. 
CAPS – Centro de Aten-
ção Psicossocial: Oferece 
um serviço de referência 

para pessoas que enfren-
tam transtornos mentais 
mais graves ou persisten-
tes. O principal objetivo 
é oferecer acolhimento, 
tratamento e reinserção 
social, promovendo uma 
vida com mais autono-
mia e qualidade.

Se você ou alguém 
que conhece está preci-

sando de ajuda, procure 
um de nossos serviços. 
Cuidar da saúde mental é 
cuidar da vida. Informa-
ções também podem ser 
obtidas na Secretaria de 
Saúde de Pedreira, loca-
lizada na Central Munici-
pal de Saúde, Rua Miguel 
Sarkis, nº 50, Parque In-
dustrial.

Secretaria de Saúde promove a Campanha “Janeiro 
Branco: Sua Saúde Mental Importa”

 Bem-estar Animal tem pets para 
adoção responsável

De Amparo

O Departamento de 
Bem-estar Animal da 
Prefeitura de Amparo 
tem animais para adoção 
responsável.

O interessado pode 
buscar mais informações 
e conhecer os cachor-
ros na sede localizada 
na Avenida Dr. Carlos 
Augusto de Amaral So-
brinho, 2871, no Jardim 

Santa Helena.
São três fêmeas e um 

macho de 2 meses, com 
a primeira dose de vaci-
na V10 e vermifugados. 
Eles são de porte médio/
grande e tem castração 

pré-agendada.

P a r a  a d o t a r ,  é 
necessário apresentar 
um documento de iden-
tidade (RG) e um com-
provante de residência.

De Itapira

As secretarias de 
Serviços Públicos e 
Planejamento e Obras 
estão atuando em con-

junto na manutenção 
da ponte que liga os 
bairros Ponte Nova e 
Ponte Preta. O local 
apresentava danos e 
erosões em razão das 

fortes chuvas e também 
do fluxo de veículos.

Na primeira etapa, a 
Secretaria de Serviços 
Públicos fez a reforma 
da estrutura com troca 

das linhas e pranchas 
de madeira e também 
a preparação do solo. 
Com uso de maquiná-
rios e mão de obra pró-
pria, o trabalho teve 

início nesta terça-feira, 
7. A segunda fase será 
com a aplicação da 
nova cobertura asfál-
tica pela Secretaria de 
Planejamento Urbano 

e Obras.
A depender das con-

dições climáticas, a 
previsão é que a manu-
tenção seja concluída 
até o fim dessa semana.

Secretarias realizam manutenção da ponte que liga os 
bairros Ponte Nova e Ponte Preta

A

                                                              
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2023 
 

A Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO METROPOLITANA DE 
CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 
13.827-042 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de 
caráter assistencial, inscrito no CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2023, 
CONVOCA os selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 10 de janeiro 2025 à 16 de janeiro de 2025, no horário das 09:30hs às 11:00hs e 
das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia 
CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a 
entrega da documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao 
SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou no local informado 
pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação do ASO - Atestado de Saúde 
Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na sede do consórcio, para que sejam ultimados 
os atos de contratação. Os candidatos convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no 
prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi 
selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2023. O candidato que não 
comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        
                                          
                                                               RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

        
                          FUNÇÃO: Psicólogo 30h- Cosmópolis 
Classificação Candidato 

08° 
Alessandra Terezinha Bratficher 

                             
                          FUNÇÃO: Técnico de Enfermagem 12x36h- Cosmópolis 
Classificação Candidato 

03° Emanuel Augusto Gomes Barbosa 
 
                          FUNÇÃO: Veterinário 20h- Cosmópolis 
Classificação Candidato 

03° Tamires Caroline de Almeida 
 
                                                         Holambra, 10 de janeiro de 2025 
 
                                                             Ana de Elisabete Filomeno 
                                                         Superintendente do CISMETRO 
 

CONTRATA-SE
DOMÉSTICA: Com experiencia, para trabalhar em uma residência em condomínio 
fechado, localizado entre Jaguariúna e Holambra. Para cozinhar, limpar e organizar 
a casa. Dias de trabalho, terça, quarta, sexta, sábado e domingo. Folga na segunda 

e quinta-feira.
Salario até 4.000,00 reais

Whatsapp: 11-99705-4424 Carlos
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De Mogi Mirim

Na manhã do dia 1º 
de janeiro, a Câmara 
Municipal de Mogi Mi-
rim foi palco da sessão 
solene de posse do pre-
feito Paulo de Oliveira e 
Silva (PDT), da vice-pre-
feita Maria Helena Scu-
deler de Barros (União 
Brasil), e dos 17 vere-
adores eleitos em ou-
tubro. O evento reuniu 
autoridades, convidados 
e a população local para 
o início de um novo ciclo 
administrativo na cida-
de.

Vereadores empossa-
dos

Os vereadores que as-
sumem seus mandatos 
para os próximos quatro 
anos são:

Marcos Antonio 
Franco (União Brasil)

João Victor Coutinho 
Gasparini (União Brasil)

De Mogi Mirim

Na noite de 1º de ja-
neiro, uma ação rápida 
da equipe ROCAM (Ron-
da Ostensiva com Apoio 
de Motocicletas) de Mogi 
Mirim resultou na recu-
peração de uma moto-
cicleta furtada e na de-
tenção de um jovem por 

De Mogi Mirim

O CCZ (Centro de Con-
trole de Zoonoses) deve 
retomar as nebulizações 
costais contra o mosquito 
Aedes aegypti, transmissor 
da dengue, já na próxima 
semana. O órgão, ligado 
à Secretaria Municipal da 
Saúde, aguarda apenas as 
notificações atualizadas 
sobre os casos para mape-
ar a cidade e agir nas regi-
ões com maior incidência 
da doença.

De acordo com a ge-
rente da VS (Vigilância em 
Saúde) da Secretaria, Vi-
vian Delalibera Custódio, 
esse mapeamento é im-
portante para que os ACSs 
(Agentes Comunitários de 
Saúde) e ACEs (Agentes 
de Combate a Endemias) 
também possam comple-
mentar o trabalho feito 
pelas nebulizações, reali-
zando visitas casa a casa e 
orientando os munícipes.

Vivian ressalta que o 
número de casos de den-

gue está aumentando na 
cidade, especialmente por 
causa das condições cli-
máticas favoráveis à proli-
feração do Aedes aegypti, 
como chuva e altas tempe-
raturas. Por isso, ela pede à 
população que cooperem 
com o CCZ, mantendo os 
quintais limpos.

“Mais de 80% dos cria-
douros do mosquito da 
dengue estão nos quintais 
das residências”, adver-
te. Vivian diz que nunca é 
demais lembrar às pesso-

as sobre a importância de 
manter as caixas d’água 
limpas e fechadas, calhas 
limpas, pneus guardados 
em locais cobertos, além 
de manter garrafas, vasos, 
potes ou quaisquer outros 
objetos que acumulem 
água sempre secos.

SINTOMAS
Ainda de acordo com 

ela, também é preciso 
manter vasos de plantas 
com areia nos pratos, não 
acumular sucata ou entu-
lho nos quintais e receber 

bem os agentes de Saú-
de. Já os técnicos do CCZ 
orientam que os morado-
res examinem suas casas, 
ao menos uma vez a cada 
10 dias, que é o tempo que 
o Aedes leva do ovo até a 
fase do mosquito adulto.

Apesar do aumento dos 
casos de dengue em Mogi 
Mirim, a UPA (Unidade 
de Pronto Atendimento) e 
PSC (Pronto Socorro Cen-
tral) estão operando den-
tro de suas capacidades. 
Vale salientar que os prin-

cipais sintomas da dengue 
são dores de cabeça ou 
atrás dos olhos, dores ab-
dominais, dores muscula-
res, febre alta e persistente, 
cansaço, sangramento nas 
gengivas, nariz e vezes e 
diarreia.

Outra informação im-
portante é que a Secretaria 
de Saúde está disponibili-
zando doses da vacina con-
tra a dengue em todas as 
UBSs (Unidades Básicas 
de Saúde) para pré-adoles-
centes de 10 a 14 anos.

Posse do Prefeito Paulo Silva, Vice-Prefeita Maria 
Helena e Vereadores marca início de novo mandato em 

Mogi Mirim

Motocicleta Furtada Recuperada em Mogi Mirim; 
Jovem é Detido por Receptação

DENGUE - CCZ vai retomar as nebulizações na 
próxima semana

De Mogi Guaçu
 
A Secretaria Munici-

pal de Saúde, por meio 
da Vigilância Ambiental 
(VA), junto as Secretarias 
de Comunicação e de Ser-
viços Municipais (SSM) e 
a Ouvidoria do Município 
de Mogi Guaçu, vão pro-
mover ações de combate 
e prevenção ao Aedes ae-
gypti, mosquito transmis-
sor da dengue. Uma ação 
de comunicação será co-
locada em prática com o 
objetivo de orientar a po-
pulação sobre os riscos da 
doença e quais medidas 
devem ser adotadas para 
evitar a proliferação do 
mosquito, bem como pre-
veni-la. O Aedes aegypti 
também é transmissor da 
chikungunya e zika vírus.

Em Mogi Guaçu, até 
o dia 31 de dezembro de 
2024, eram 6.352 casos 
confirmados segundo o 
boletim epidemiológico 
da Vigilância Ambiental. 
De acordo com a bióloga 

da VA, Cristiana Montei-
ro Ferraz, as ações têm 
como objetivo sensibilizar 
as pessoas na prevenção 
do controle da dengue. “A 
gente sabe que nesse perí-
odo de chuvas, onde há um 
acúmulo mais excessivo 
de água nas casas, há uma 
incidência maior de proli-
feração do Aedes aegypti. 
Estamos em uma situação 
preocupante e toda medi-
da preventiva é bem-vin-
da. Sabemos que a maioria 
dos criadouros do mosqui-
to fica localizado dentro 
dos imóveis e, por isso, é 
sempre bom estarmos vi-
sitando a população para 
orientar a forma correta 
de estar eliminando estes 
criadouros”, explicou.

Ela informou que entre 
as atividades que serão co-
locadas em prática estão 
a criação de um grupo de 
abordagem para autuação 
em imóveis fechados e de 
outro para a vistoria em 
cada Secretaria Municipal 
e dos prédios e locais pú-

blicos, além de reuniões 
com associações e lideran-
ças religiosas. “Também 
iremos realizar o Dia D 
com mutirão para cons-
cientização da população 
e iniciaremos pelo bairro 
do Jardim Ypê Amarelo, 
na Zona Norte, e continu-
aremos informando sobre 
a vacina contra a dengue 
para as crianças e adoles-
centes com idade entre 10 
e 14 anos”, disse. 

Imóveis
Segundo Cristiana Fer-

raz, o combate ao mos-
quito Aedes aegypti é uma 
prioridade, sendo impor-
tante e necessário um flu-
xo específico que inclui 
medidas legais e opera-
cionais como, por exem-
plo, a identificação de 
imóveis suspeitos. “Estes 
locais suspeitos de abri-
gar focos do mosquito são 
identificados por meio de 
denúncias da população 
ou durante atividades de 
monitoramento realizadas 
pelos nossos agentes de 

Saúde”, falou.
O número para denún-

cia é o da Ouvidoria do 
Município pelos telefo-
nes 156 (gratuito) ou (19) 
3851.7041 e 3818.4095 ou 
pelo e-mail: ouvidoria@
mogiguacu.sp.gov.br. A 
partir disso, a Secretaria 
de Serviços Municipais 
(SSM) irá localizar e noti-
ficar o proprietário ou res-
ponsável pelo imóvel para 
permitir o acesso e realizar 
a inspeção necessária.

“Já dentro do imóvel, 
os agentes de Saúde reali-
zam a inspeção em busca 
de criadouros do Aedes 
aegypti, eliminando focos 
e aplicando medidas de 
controle, como tratamen-
to químico ou remoção de 
recipientes que acumu-
lam água”, explicou. Se 
forem encontrados focos 
do mosquito e constatada 
negligência por parte do 
proprietário, serão apli-
cadas sanções conforme a 
legislação municipal. 

Dicas de prevenção à 
dengue

- Cubra piscinas e faça a 
manutenção constante;

- Limpe as calhas;
- Descarte pneus usa-

dos em locais apropriados;
- Coloque areia nos pra-

tos de plantas, até a borda;
- Recolha e acondicione 

o lixo do quintal;
- Retire do quintal ob-

jetos que acumulam água;
- Mantenha garrafas de 

vidro e latinhas de boca 
para baixo;

- Tampe ralos;
- Coloque areia ou ci-

mento nos cacos de vidro 
de muros;

- Deixe a caixa d’água 
bem fechada e realize a 
limpeza com água e sabão, 
periodicamente;

- Cuide do lixo, man-
tendo materiais para reci-
clagem em saco fechado e 
em local coberto.

Reforço da prevenção: Secretaria de Saúde 
promove ações de combate à dengue

Unidades escolares passam por melhorias para 
receber alunos em mais um ano letivo

De Mogi Guaçu

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu, por meio da Sec-
retaria Municipal da Ed-
ucação, realiza um am-
plo trabalho de limpeza 
e roçagem nas unidades 
escolares do município. 
A manutenção será feita 
até o final de janeiro e é 
realizada para que as es-
colas municipais possam 
receber os professores, os 
funcionários e os 17.294 
estudantes para o início 

de mais um ano letivo, 
que acontecerá em 3 de 
fevereiro. 

 Ao todo, 80 prédios 
receberão as ações de ma-
nutenção, que atingirão 
os prédios das 25 EMEFs 
(Escolas Municipais de 
Ensino Fundamental), 32 
EMEIs (Escolas Munici-
pais de Ensino Infantil) e 
21 CEIs (Centros de Edu-
cação Infantil). Os serviços 
também serão executados 
no Ceape (Centro de Apoio 
Pedagógico Especializado), 

no Jardim Progresso.
 O titular da Pasta, Pau-

lo Paliari, disse que o tra-
balho tem como finalidade 
garantir o bem-estar dos 
estudantes e das equipes 
que atuam nas escolas. 
“Estamos preparando as 
unidades escolares para a 
volta às aulas para ofere-
cer um ambiente limpo e 
agradável para os alunos, 
o corpo docente e toda a 
comunidade. As ações pre-
ventivas influenciam dire-
tamente no aprendizado 

das crianças”, comentou.
 Nesta terça-feira, dia 7 

de janeiro, a manutenção 
aconteceu na EMEI Olavo 
de Oliveira, no Jardim 
Planalto. “As atividades 
escolares retornam para 
mais de 17 mil estudantes 
da rede municipal de en-
sino e, por isso, estamos 
agilizando o cronograma 
de serviços para que, den-
tro do possível, tudo es-
teja preparado da melhor 
forma para recebê-los”, 
finalizou Paliari.

Prazo para pedido de benefício do passe escolar e 
transporte rural será aberto na segunda-feira

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Seduc 
(Secretaria de Educação), 
abre na segunda-feira 
(13), o prazo para cadas-
tro dos interessados em 
obter o benefício do passe 
escolar urbano e do trans-
porte rural em 2025. Para 
o passe escolar, o familiar 
ou o responsável pelo es-
tudante deverá dirigir-se 
ao setor de protocolo da 
Secretaria de Educação, 
à Rodovia Deputado Na-

gib Chaib, 550, no Morro 
Vermelho, e efetuar o pre-
enchimento do formulá-
rio e apresentação da do-
cumentação necessária.

O prazo para cadas-
tramento vai até o dia 21 
de fevereiro. Este é válido 
para o passe que será usa-
do no primeiro semestre. 
Para o segundo semestre, 
a solicitação deverá ser 
feita no período de 1º de 
julho a 25 de agosto. O be-
nefício contempla alunos 
da rede pública munici-
pal e estadual, residentes 
na zona urbana de Mogi 

Mirim, no mínimo, a dois 
quilômetros de distância 
da escola em que esteja 
matriculado ou que o per-
curso coloque em risco a 
integridade e segurança 
do estudante.

O passe escolar tam-
bém será custeado em sua 
totalidade pelo Municí-
pio aos inscritos na Cebe 
(Centro de Especialização 
e Base Educacional), Fun-
dação Casa e ICA (Institu-
to da Criança e do Ado-
lescente), aos alunos que 
frequentam curso técni-
co e superiores públicos 

em Mogi Mirim ou Mogi 
Guaçu, aos estudantes 
avaliados pela Assistente 
Social da Seduc de Mogi 
Mirim e aos inscritos em 
ONGs (Organização Não 
Governamental).

Já o Transporte Esco-
lar Rural será concedi-
do ao aluno residente na 
Zona Rural do Município 
ou em locais onde o trans-
porte urbano não tem 
acesso. Para utilização 
do benefício, precisa ser 
feito um cadastro prévio 
no Setor de Transporte 
da Seduc, sendo neces-

sária a apresentação de 
documentos do aluno. 
O cadastro, para este se-
mestre, deve ser feito até 
28 de fevereiro. Para o 
segundo semestre, o pe-
ríodo para cadastramento 
será de 1º de julho a 28 de 
agosto. 

Vale destacar que as 
rotas serão definidas pelo 
Setor de Transporte da 
Secretaria de Educação 
do Município, visando 
melhor atendimento dos 
alunos, podendo sofrer 
alterações quando neces-
sário. Além disso, o moto-

rista e o monitor do trans-
porte escolar rural terão 
a responsabilidade de 
exigir do aluno o compro-
vante do cadastramento 
emitido pelo Setor Trans-
porte para utilização do 
serviço.

Todas as diretrizes re-
lacionadas ao passe esco-
lar e ao transporte escolar 
rural, incluindo a docu-
mentação necessária para 
o cadastro, estão no de-
creto 9.453, publicado na 
edição desta quarta-feira 
(8) do Jornal Oficial do 
Município.
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Da Redação

O ano de 2024 foi de 
muito trabalho para as 
equipes que prestam 
atendimento aos clien-
tes em toda a malha vi-
ária administrada pela 
Renovias. Mas, também 
foi um ano de muito 
aprendizado, inúmeros 
treinamentos e vasto co-
nhecimento para operar 
cada vez mais seguro e 
com mais eficiência. O 
resultado foi o atingi-
mento de metas impor-
tantes como a redução 
do número de sinistros 
de trânsito e de mortes.

Em comparação com 
o ano anterior, 2024 
registrou redução no 
número de sinistros de 

trânsito. Foram 1.258 
em 2023 contra 1.204, 
em 2024, o que repre-
senta queda de 4,3%.

Mas, o número que 
mais chama a atenção no 
comparativo 2023-2024 
é o de sinistros com ví-
timas fatais. Em 2023 
foram registrados 62 si-
nistros deste tipo, sendo 
que em 2024, foram 50. 
Neste caso, a redução foi 
de 19,4%

“Os números refletem 
o trabalho realizado pela 
equipe de Operações ao 
longo de todo o ano que 
passou. Pudemos, atra-
vés de uma atuação sin-
cronizada com a Polícia 
Militar Rodoviária, via-
bilizar a fiscalização por 
videomonitoramento, 

com câmeras que identi-
ficam motoristas usando 
o celular ou sem o uso do 
cinto de segurança, além 
de ações operacionais de 
visibilidade com as via-
turas, nos trechos e ho-
rários em que os clientes 
precisam ter maior aten-
ção. Os treinamentos e 
as ações operacionais, 
resultam em segurança 
para nossos clientes e 
um atendimento de ex-
celência, com foco em 
salvar vidas. Importante 
que motoristas tenham 
atenção e prudência, 
para prevenção de sinis-
tros de trânsito”, ressalta 
o gerente de operações 
da Renovias, Alberto 
Correia Junior.

Além dos constantes 

treinamentos para bem 
atender, ao longo de 
todo ano de 2024 a Re-
novias promoveu cerca 
de 30 campanhas de se-
gurança e de conscien-
tização nos municípios 
lindeiros, que impacta-
ram aproximadamente 
70 mil pessoas.

O Serviço de Atendi-
mento ao Usuário (SAU) 
está disponível 24 horas 
por dia aos clientes da 
Renovias. Para acioná-
-lo, basta ligar para o 
número 0800 055 9696 
ou usar um dos telefones 
de emergência, implan-
tados a cada quilômetro.

Condições antecipa-
das do tráfego e dicas 
de segurança podem ser 
obtidas pelo site www.

renovias.com.br
Sobre a Renovias: A 

malha viária da Reno-
vias faz a interligação 
entre Campinas, Cir-
cuito das Águas e sul de 
Minas Gerais através das 
Rodovias SP-340 (Cam-
pinas/Mococa), SP-342 

(Mogi Guaçu/Águas da 
Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 
SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Pardo) 
e SP-215 (Vargem Gran-
de do Sul/Casa Branca), 
com extensão de 345,6 
quilômetros.

De Amparo

A Prefeitura de 
Amparo demitiu uma 
profissional de edu-
cação que segundo re-
latos agrediu alunos 
de uma Escola Muni-
cipal. As denúncias 
aconteceram no mês 
de setembro de 2.024 

e iniciaram o processo 
de apuração dos fatos, 
através de sindicância 
finalizada e publicada 
no Jornal Oficial de 27 
de dezembro.

O caso foi registra-
do na Polícia Civil. 
Segundo apurado, as 
agressões físicas acon-
teceram com testemu-

nhas que viram a ação. 
Além disso, a profes-
sora teria agido com 
gritos excessivos e em 
uma das ocasiões teria 
arremessado um chi-
nelo contra um aluno.

Também há relatos 
de que a professora in-
centivada alunos a uti-
lizar a violência. Num 

dos relatos, a profes-
sora chegou a segurar 
outro aluno para que a 
outra pudesse revidar 
a agressão.

Durante o proces-
so, nove funcionários, 
além da própria pro-
fessora foram ouvidos.  
A polícia também in-
vestiga o caso. Um bo-

letim de ocorrência foi 
registrado para apurar 
a conduta da professo-
ra (008388-1/2024) 
artigos 129 e 136 do 
código penal que tra-
tam de ofensa à inte-
gridade corporal de 
outro, e crime de maus 
tratos.

Diante dos fatos 

apurados, a comis-
são de Sindicância e 
Processos Disciplina-
res da Prefeitura de 
Amparo, caracterizou 
diante dos artigos das 
Leis de Conduta e tam-
bém de CLT – Consoli-
dação das Leis de Tra-
balho para a demissão 
da professora.

Balanço 2024: Renovias reduziu 19,4% o número 
de sinistros de trânsito com vítimas fatais

Professora que agrediu aluno em escola municipal 
é demitida pela Prefeitura de Amparo

Forças de segurança unem 
esforços e desarmam 
quadrilha de roubo de 
motocicletas na região

Na noite desta segun-
da-feira (6), uma operação 
integrada entre a ROMU de 
Artur Nogueira, a Guarda 
Civil Municipal (GCM) de 
Holambra e a ROMU de 
Jaguariúna resultou na 
prisão de membros de uma 
quadrilha especializada em 
roubo de motocicletas.

Os criminosos atuavam 
na região de Holambra, uti-
lizando a cidade como rota 
de fuga. Graças ao trabalho 
de inteligência das forças de 
segurança envolvidas, foi 
possível localizar um dos 

suspeitos em flagrante. Ele 
foi encontrado conduzindo 
uma motocicleta modelo 
XRE 300, roubada em Ar-
tur Nogueira.

Após a detenção, o in-
divíduo confessou o para-
deiro de outra motocicleta 
roubada, além de fornecer 
informações sobre o arma-
mento utilizado nos crimes. 
A operação culminou na 
recuperação de veículos 
e apreensão de materiais 
usados pelos criminosos.

Os detidos foram apre-
sentados na Delegacia de 

Artur Nogueira, onde per-
maneceram à disposição 
da justiça.

A ação conjunta reforça 
a importância do trabalho 
colaborativo entre as forças 
de segurança, demonstran-
do eficiência na proteção 
e tranquilidade da popu-
lação.

As autoridades desta-
cam que investigações 
continuam em curso para 
identificar possíveis outros 
envolvidos e coibir a prática 
de crimes na região.

Na manhã deste do-
mingo, 5 de janeiro, a 
Guarda Civil Municipal 

(GCM) de Santo Antônio 
de Posse realizou uma 
operação contra o tráfico 

de drogas nas proximi-
dades da Escola Castelo 
da Criança. A ação re-
sultou na prisão de uma 
mulher de 61 anos e na 
apreensão de uma quan-
tidade significativa de 
entorpecentes, além de 
outros materiais relacio-
nados à atividade crimi-
nosa.

Durante patrulha-
mento de rotina, os agen-
tes identificaram uma 
movimentação suspeita 
em um local conheci-
do pelos meios policiais 

como ponto de venda de 
drogas. Ao abordar um 
comprador e a vendedo-
ra, identificada como R., 
foi encontrada uma bol-
sa contendo porções de 
entorpecentes.

No momento da abor-
dagem, um homem fu-
giu para os fundos da 
residência, arremessan-
do uma sacola no telha-
do antes de se evadir. A 
sacola foi recolhida re-
velando mais drogas em 
seu interior.

Materiais Apreendi-

dos
Entre os itens apreen-

didos, estão:
18 porções de subs-

tância análoga à maco-
nha;

48 porções de subs-
tância análoga ao crack;

107 porções de subs-
tância análoga à cocaína;

2 porções de substân-
cia análoga ao haxixe;

R$ 89,15 em dinhei-
ro;

Um caderno com ano-
tações sobre a venda de 
entorpecentes;

Um aparelho celular.
A ocorrência foi apre-

sentada na Delegacia de 
Polícia de Jaguariúna, 
onde o delegado de plan-
tão, determinou a prisão 
em flagrante da idosa. O 
comprador foi liberado 
após prestar esclareci-
mentos.

A ação reafirma o 
compromisso da GCM 
de Santo Antônio de 
Posse no combate ao trá-
fico de drogas e na pre-
servação da segurança 
da comunidade.

GCM de Santo Antônio de Posse Prende Idosa por 
Tráfico de Drogas Próximo a Escola
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Da Redação

O setor de alimen-
tação fora do lar conti-
nua a mostrar sua força 
como um dos pilares 
da economia brasileira. 
Segundo levantamento 
realizado pela Associa-

ção Brasileira de Bares e 
Restaurantes (Abasel), 
entre novembro 2023 
e novembro de 2024, 
foram abertas 148.232 
novas empresas no seg-
mento, considerando 
apenas aquelas regis-
tradas fora da categoria 

MEI (Microempreen-
dedor individual). Nas 
20 cidades que formam 
a Região Metropolita-
na de Campinas (RMC) 
foram abertas no perío-
do 2.933 novos bares e 
restaurantes.

O número de MEIs 

no país teve queda ex-
pressiva no período, 
saindo de 860 mil CNP-
Js para cerca de 660 
mil. Boa parte deles 
cresceram e se trans-
formaram em micro-
empresas. Outra parte 
teve baixa por parte da 
Receita Federal, por 
falta de pagamento das 
obrigações. São MEIs 
abertos por pessoas que 
perderam emprego na 
pandemia e deixaram 
de pagar a Declaração 
Anual de Faturamento 
(DAS) após conseguir 
nova recolocação. Com 
isso, hoje há cerca de 
1,35 milhão de empre-
sas no setor, sendo que 
53,31% são não-MEIs.

André Mandetta, 
presidente da Abrasel 
Campinas, diz que este 
dinamismo na abertu-
ra de novos negócios 
no setor de alimenta-
ção fora do lar se deve 
a vários fatores, em es-
pecial à força da RMC, 
um dos principais po-
los econômicos do país, 
responsável por cerca 
de 9% do Produto In-

terno Bruto (PIB) na-
cional, e da capacidade 
de atração de investi-
mentos.

“A região metropoli-
tana, tendo Campinas 
como carro-chefe por 
seu tamanho, se con-
solida cada vez mais 
como o principal polo 
gastronômico do Inte-
rior de São Paulo e su-
pera diversas capitais 
brasileiras, como Acre, 
Amapá, Piauí, Rondô-
nia, Roraima, Sergipe 
e Tocantins, por exem-
plo, o que acaba des-
pertando o interesse 
dos empresários para o 
setor”, diz ele.

Para Paulo Solmuc-
ci, presidente-execu-
tivo da Abrasel, os da-
dos evidenciam o papel 
estratégico do setor na 
geração de empregos e 
renda no país. “O au-
mento na abertura de 
CNPJs não-MEIs mos-
tra um fortalecimento 
do setor, que agora tem 
em sua maioria empre-
sas com porte mais ro-
busto, que empregam 
mais e pagam mais 

impostos. Os MEIs era 
maioria desde maio de 
2020, agora estamos 
voltando a uma confi-
guração mais saudável 
e equilibrada”, analisa 
Solmucci.

O otimismo também 
se reflete na expecta-
tiva de faturamento 
das empresas no setor. 
Pesquisa recente da 
Abrasel, indicou que 
73% dos empreendedo-
res esperam aumentar 
as vendas no primeiro 
trimestre de 2025 em 
relação ao mesmo perí-
odo do ano passado.

“A confiança dos 
empreendedores re-
flete a importância do 
setor para a economia 
e para a geração de em-
pregos. É um momen-
to positivo que precisa 
ser acompanhado por 
ações concretas para 
apoiar essa retomada. 
Há uma preocupação 
grande em relação ao 
aumento de juros e ao 
dólar, e nosso setor é 
um dos que mais sen-
tem este tipo de influ-
ência” completa.

Região Metropolitana de Campinas registra 
abertura de 2.933 novo bares e restaurantes 

entre novembro de 2023 e novembro de 2024

Da Redação

Em 2024, o Brasil 
continuou enfrentando 
desafios significativos 
na gestão de resíduos 
sólidos urbanos (RSU), 
cuja geração no País é 
estimada em cerca de 
79 milhões de tonela-
das anuais. A coleta de 
abrange cerca de 92% 
do total, o que equiva-
le a pouco mais de 72 
milhões de toneladas. 
“No entanto, uma parte 
expressiva ainda é des-
cartada de maneira ina-
dequada, com cerca de 
40,5% sendo despeja-
dos em lixões ou locais 
inadequados”, alerta 
João Gianesi Netto, 

presidente do Instituto 
Valoriza Resíduos by 
ablp.

A entidade tem de-
sempenhado papel re-
levante na promoção 
de práticas sustentá-
veis sobre a gestão de 
resíduos. Algumas das 
principais ações in-
cluem: cursos e semi-
nários para capacitar 
profissionais e infor-
mar a população sobre 
a importância da gestão 
adequada de resídu-
os; esforços contínuos 
para eliminar lixões em 
municípios brasileiros, 
promovendo a dispo-
sição final ambiental-
mente adequada; e par-
cerias com governos, 

empresas e outras orga-
nizações para desenvol-
ver soluções inovadoras 
e sustentáveis. 

Desafios na gestão 
dos RSU

Gianesi Netto sa-
lienta que, visando à 
erradicação dos lixões 
no Brasil e à universa-
lidade da coleta e des-
tinação correta, o Ins-
tituto Valoriza by ablp 
destaca a necessidade 
de comprometimento 
dos novos prefeitos que 
tomarão posse em ja-
neiro, assim como das 
câmaras de vereadores. 
“Os gestores munici-
pais precisam ter cons-
ciência da urgência na 
implementação de polí-

ticas eficazes de gestão 
de resíduos”.

O Novo Marco do 
Saneamento é crucial 
nesse processo porque 
estabelece metas cla-
ras para a universali-
zação dos serviços de 
saneamento básico até 
2033, incluindo a co-
leta e tratamento de 
resíduos sólidos. Pro-
move a uniformização 
da regulação do setor, a 
prestação regionalizada 
dos serviços e incentiva 
a participação do setor 
privado, o que pode au-
mentar os investimen-
tos e a eficiência na ges-
tão dos resíduos.

“Porém, é essen-
cial que a lei seja inte-

gralmente cumprida, 
inclusive nos prazos 
para erradicação dos 
lixões, que estão sen-
do desrespeitados”, 
afirma Gianesi Netto, 
concluindo: “Isso é es-

sencial para melhorar 
a qualidade de vida da 
população, proteger o 
meio ambiente e garan-
tir a sustentabilidade 
dos serviços de sanea-
mento no Brasil”.

Cumprimento integral do Marco do 
Saneamento e a extinção dos lixões são 

prioritários em 2025



110 de Janeiro de 2025  - Caderno B|

Da Redação

Muitas novidades, opor-
tunidades e ampliação con-
siderável da oferta de ativi-
dades. Estes foram apenas 
alguns pontos destacados 
pelo assessor de projetos do 
Instituto Balangandã, Pau-
lo Bazani, que considerou 
2024 como um ótimo ano 
para a iniciativa nascida no 
município em 2017.

“Foi um ano excelente, 
realmente. Foi o ano em que 
mais conseguimos patrocí-
nios para executar nossos 
projetos e, consequente-
mente, foi o ano em que 
mais conseguimos oferecer 
atividades aqui no Balan-
gandã, incluindo mais de 
200 bolsas com gratuidade 
nas aulas”, lembrou, fri-
sando ainda o aumento da 
quantidade de instrumen-

tos, como violoncelos e vio-
linos, e a expansão da roda 
de leitura para crianças.

A professora e coorde-
nadora pedadógica do Ba-
langandã, Letícia Bazani, 
também lembrou da inéd-
ita realização da série de 
concertos de final do ano 
- a atividade de produção 
musical foi executada pela 
primeira vez.

“Na parte do coral con-
seguimos um grande salto 
no desenvolvimento artísti-
co, disse, celebrando a par-
ceria com Reinaldo Puebla, 
responsável pelo desen-
volvimento cênico do coral.

Além da própria música, 
o instituto ampliou ainda 
as atividades das Rodas de 
Leitura e do Papo Cabeça, 
com sessões de audiovisu-
al mediadas por Ricardo 
Pecego. 

“E ainda conseguimos 
fazer a circulação do grupo 
Canções em Sopro e Cor-
das pelo Instituto Bairral e 
lares de acolhimento para 
idosos”, recordou Letícia. 
O Projeto Livro na Tela 
também deixou os limites 
da própria sede do insti-
tuto e chegou ao bairro de 
Eleutério e à Praça CEU 
(Centro de Artes e Esportes 
Unificados), no Istor Luppi.

“O coral teve ótimas 
apresentações. Inclusive 
pela primeira vez fez uma 
exibição fora de Itapira, 
quando se deslocou para 
Nova Odessa. As crianças 
adoraram”, reafirmou a co-
ordenadora. Foram diver-
sos recitais e uma evolução 
considerável do projeto, in-
clusive com a estruturação 
do auditório.

Outra grande realização, 

com apoio da Penha S/A, 
foi a abertura da Bebeteca 
do Instituto Balangandã. 
Trata-se do primeiro es-
paço para brincar destina-
do a bebês de 0 a 3 anos 
na região e o retorno foi 
bem positivo por parte das 
famílias contempladas. 
Outro destaque entre os 
projetos realizados foram 
os Concertos para Bebês, 
idealizado pela professora 
Letícia Bazani. 

“Conseguimos tirar esse 
projeto do papel e foi espe-
tacular, superando todas 
as nossas expectativas. Fi-
camos muito felizes com o 
resultado e essa experimen-
tação nos permitiu avaliar 
alguns pontos de melhoria 
e definir novos horizontes. 
Agora essa ideia se tornará 
um novo projeto para circu-
lação”, avaliou Letícia.

Ao longo de 2024 os 
projetos foram realizados 
com patrocínio do Grupo 
Penha S/A e Supermer-
cado Delalana por meio 
do ProAC (Programa de 
Ação Cultural) da Secre-
taria de Cultura, Econo-
mia e Indústria Criativas 
do Governo do Estado de 
São Paulo, e das empre-
sas Laboratório Cristália, 
Grupo Penha S/A, Imbil e 
Micropack por meio da Lei 
Rouanet do Ministério da 
Cultura. 

Além disso, algumas 
atividades também acon-
teceram por meio da Lei 
Paulo Gustavo com apoio 
da Secretaria Municipal 
de Cultura e Turismo de 
Itapira, a exemplo do que 
acontecerá, também, neste 
novo ano.

Para 2025, portanto, a 

ideia é não só manter como 
também ampliar todos os 
projetos. Em relação a isso, 
contatos foram mantidos 
com empresas da cidade, 
para que também passem 
a apoiar o incremento das 
atividades. 

Quem desejar ser um 
parceiro do Instituto Bal-
angandã pode manter con-
tato pelo e-mail contato@
balanganda.art.br ou via 
telefone/WhatsApp (19) 
9.9502-3969. 

As matrículas para no-
vos alunos serão recebidas 
a partir do dia 20 de janeiro, 
presencialmente na sede do 
instituto na Rua Bento da 
Rocha, 112, no Centro. Mais 
detalhes estão disponíveis 
no site www.balanganda.
art.br e nas redes sociais do 
instituto no Facebook e no 
Instagram.

Instituto Balangandã comemora mais um ano 
repleto de oportunidades

De Pedreira

Os domingos, do mês 
de janeiro, serão espe-
ciais com o Projeto “Fé-
rias na Praça” que acon-
tecerá nos dias 12, 19 e 

26, na Praça Ângelo Fer-
rari, sempre das 14h às 
20h, com brinquedos in-
fláveis gratuitos para as 
crianças.

A realização é da Pre-
feitura de Pedreira atra-

vés de sua Secretaria 
Municipal de Cultura e 
Economia Criativa. “O 
Férias na Praça irá pro-
porcionar momentos de 
lazer à comunidade. Es-
tamos felizes em oferecer 

um evento diversificado e 
acessível para as crianças 
aproveitarem as férias 
na Praça Ângelo Ferra-
ri”, destaca a Secretária 
de Cultura e Economia 
Criativa, Carina Galvão 

Freitas.  
“Investir em ativida-

des que promovam a Cul-
tura e o entretenimento 
é fundamental para o 
desenvolvimento de Pe-
dreira. O ‘Férias na Praça’ 

é mais uma iniciativa que 
reforça o compromisso da 
nossa Administração em 
proporcionar momentos 
de lazer e convívio para 
a população”, ressalta o 
Prefeito Fábio Polidoro.

Projeto “Férias na Praça” irá agitar o mês de 
janeiro, com muitas atrações
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De Pedreira

O Prefeito de Pedrei-
ra Fábio Polidoro, a vi-
ce-prefeita Magda Bellix 
e o Secretário de Plane-
jamento José Luis Nie-
ri, recepcionaram nesta 
quarta-feira, 08 de janei-
ro, nas dependências do 
Gabinete do Paço Munici-
pal, as promotoras da 74ª 
Festa do Figo e 29ª Ex-
pogoiaba, que acontecerá 
no período de 17 de janei-
ro a 02 de fevereiro, nas 
dependências do Parque 

Municipal Monsenhor 
Bruno Nardini, na cidade 
de Valinhos.

Com expectativa de re-
ceber um público de cerca 
de 300 mil pessoas, a 74ª 
Festa do Figo e 29ª Expo-
goiaba de Valinhos está 
em contagem regressiva. 
A Comissão Organizadora 
espera surpreender os vi-
sitantes com uma progra-
mação recheada de novas 
atrações para todos os pú-
blicos e idades, que pode-
rão desfrutar de muita di-
versão em família e entre 

amigos. Além de grandes 
shows de artistas famo-
sos, como a dupla Zé Neto 
& Cristiano, Luan Perei-
ra, Simone Mendes, João 
Bosco e Vinícius, Sorriso 
Maroto, entre outros, es-
tão atrações musicais re-
gionais e a famosa Tenda 
do Rock. Os visitantes do 
evento contarão com es-
paços destinados a ven-
da de saborosas frutas, 
incluindo as deliciosas 
goiabas e figo roxo, pode-
rão apreciar exemplares 
de frutos em exposição e 

até mesmo participar de 
leilões de caixas de frutas 
selecionadas.

A Festa do Figo e Ex-
pogoiaba, no Parque Mu-
nicipal de Vendas e Expo-
sições “Monsenhor Bruno 
Nardini”, traz uma série 
de atrações e atividades: 
parque de diversão, mini 
shopping, praça de ali-
mentação completa com 
restaurantes de comidas 
típicas e palco de shows, 
lanchonetes, barracas de 
alimentos para todos os 
gostos e bolsos.

De Mogi Mirim 

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Se-
cretaria de Cultura e Tu-
rismo, promove neste 
mês de janeiro o ‘Férias 
no Museu’, onde o públi-
co tem acesso ao acervo 
raro guardado na Heme-
roteca Municipal, que 

fica no espaço do Museu 
Histórico e Pedagógico 
“João Theodoro Xavier”, 
dentro do Centro Cul-
tural de Mogi Mirim. O 
evento é aberto ao pú-
blico, mas os interessa-
dos devem fazer inscri-
ções previas que podem 
ser feitas pelos telefones 
pelo 19 3805-3125 ou 

3804-1078. Nesta edi-
ção, o ‘Férias no Museu’ 
vai explorar os acervos 
de cartões postais, moe-
das, notas antigas e jor-
nais. 

Fiquem atentos aos 
dias e horários a abaixo:   

Dia 15/01/2025 – 
Cartões Postais: Memó-
rias de Outros Tempos.

Horário: 14:00 às 
16:00

Dia 17/01/2025 – 
Uma Jornada Pelas Mo-
edas.

Horário: 14:00 às 
16:00

Dia 21/01/2025 – 
Jornal do Futuro.

Horário: 14:00 às 
16:00

Prefeito e vice de Pedreira recepcionam 
promotoras da 74ª Festa do Figo de Valinhos

Prefeitura divulga programação 
do ‘Férias no Museu’

SANTA CASA: Hospital continua recebendo 
doações da família de Lia Poli

De Mogi Mirim

Na manhã desta se-
gunda-feira (6), Adriana 
Salles, filha da empresá-
ria Lia Lisi Poli, falecida 
recentemente, esteve na 
Santa Casa de Mogi Mi-
rim para doar cobertores 
e lençóis para o hospital. 
Segundo Adriana, ajudar 
o hospital mogimiriano, 
foi uma promessa que ela 
havia feito à mãe. 

Dona Lia Poli, durante 
mais de quatro décadas 
foi a principal colabora-
dora da Santa Casa, arre-
cadando roupas de cama, 
alimentos, equipamentos 

e recursos financeiros. 
A entrega dos donativos 
foi feita ao administra-
dor da Santa Casa, Da-
niel de Carvalho Frugoli, 
que agradeceu a doação 
e enalteceu a atitude de 
Adriana que, segundo ele, 
mantém uma nobre tradi-
ção iniciada por dona Lia 
Poli.

Adriana também sur-
preendeu o administrador 
ao revelar que vai assumir 
a reforma total da capela 
do hospital, em homena-
gem a Santa Isabel, o que 
também era um desejo de 
sua mãe. Dona Lia faleceu 
no início de novembro de 

2024 e seu corpo foi vela-
do justamente na capela 
de Santa Isabel.

Dona Lia também foi 
uma grande colaboradora 
da Guarda Mirim, além de 
estar à frente de inúmeras 
campanhas de doações 
de roupas e alimentos na 
cidade. Reconhecida por 
sua atuação na filantropia 
mogimiriana, ela Lia foi 
agraciada em 2019, por 
ocasião das festividades 
dos 250 anos de emanci-
pação político-adminis-
trativa de Mogi Mirim, 
com a medalha “João Te-
odoro”, a mais alta honra-
ria do Município.

De Pedreira

No último dia 07 de 
janeiro, a Secretaria 
de Cultura e Economia 
Criativa da Prefeitura de 
Pedreira, promoveu reu-
nião com os professores 
de Artes das Cenas para 
discutir os projetos cul-
turais que marcarão o 
Calendário de 2025.

Segundo informou 
a Secretária de Cultu-
ra Carina Galvão, o en-
contro teve como pauta 
principal a organização 
e planejamento de dois 
grandes espetáculos, a 
tradicional Paixão de 

Cristo e o aguardado es-
petáculo anual do Cen-
tro Cultural. “Durante a 
reunião apresentamos 
os desafios e as possibili-
dades criativas para am-
bos os projetos. A Paixão 
de Cristo, um evento que 
já é parte do patrimônio 
cultural da cidade, pro-
mete trazer novidades 
em sua narrativa e pro-
dução, mantendo viva a 
tradição e atraindo um 
público diversificado. 
Já o espetáculo anual 
do Centro Cultural será 
uma oportunidade de 
dar visibilidade ao ta-
lento local, exploran-

do temas inovadores e 
fortalecendo o engaja-
mento da comunidade 
com a arte”, enfatizou 
na ocasião a Secretária 
de Cultura e Economia 
Criativa.

“Com a participação 
ativa dos professores, 
o encontro reforçou o 
compromisso da Se-
cretaria de Cultura em 
promover ações que va-
lorizem a arte cênica, in-
centivem a criatividade 
e ofereçam experiências 
culturais de qualidade 
para a população”, des-
taca o Prefeito Fábio Po-
lidoro.

Secretaria de Cultura e Economia Criativa 
promove reunião com professores de Artes da 

Cena para definir os espetáculos de 2025
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De Mogi Guaçu
 
Na noite desta terça-

-feira, 7 de janeiro, foi 
realizado o Congresso 
Técnico da 48ª Mara-
tona Esportiva Guaçua-

na (MEG). O encontro 
ocorreu na sede da Se-
cretaria Municipal de 
Esporte e Lazer (SEL), 
no Bairro do Lote, e 
reuniu os dirigentes 
das 13 equipes inscritas 

na competição, para 
discutir sobre o regula-
mento do evento desse 
ano.

As equipes partici-
pantes da 48ª MEG se-
rão: Atlético Amigos, 
Bom Jesus/Massuia 
Imóveis, Brais/Alvo-
rada, Cerâmica Clube, 
Espaço Liga, Ipiranga 
Futsal, Machado Team 
Combate, Martinho 
Prado, Ohana, Storms, 
Unidos da Vila, Vira 
Copos F.C. e Ypê Pi-
nheiro Futsal. As com-
petições terão início no 
dia 24 de janeiro, uma 
sexta-feira, com a dan-
ça de salão, que será 
disputada no salão so-
cial do Cerâmica Clube, 
a partir das 19h.

“Convidamos toda a 
população para presti-
giar os jogos que inte-
gram a Maratona Es-
portiva Guaçuana de 
2025, porque a mais 
tradicional competição 
de Mogi Guaçu promo-
ve o esporte e a integra-
ção entre os atletas e a 
comunidade. Além dis-
so, divulgamos o espor-
te como atividade sadia 
e que deve ser pratica-
do por todos, sem dis-
tinção de raça, credo ou 
posição social”, disse o 
secretário da SEL, Pau-
lo Cesar Moreira.

 Abertura
A cerimônia de aber-

tura da 48ª Maratona 
Esportiva Guaçuana 
(MEG) está agendada 

para o dia 22 de janei-
ro, uma quarta-feira, às 
19h30, no Ginásio Po-
liesportivo Carlos Nel-
son Bueno, o Furno, no 
Parque Cidade Nova. O 
evento contará com o 
desfile dos atletas e de-
legações participantes, 
acendimento simbólico 
da pira olímpica, jura-
mento dos atletas e o 
Concurso de Rainha da 
MEG, além de apresen-
tações culturais.

As categorias serão 
Pessoas com Deficiên-
cia (PCD) para qual-
quer idade, pré-mirim, 
mirim, juvenil, adulto 
(nascidos em 1985 ou 
antes), veterano (nas-
cidos em 1975 ou an-
tes) e sênior (nascidos 

em 1965 ou antes). E, 
na atual edição, serão 
disputadas 28 modali-
dades: atletismo, bad-
minton, basquete 3x3, 
basquetebol, beach tê-
nis, biribol, bocha, ci-
clismo, dança de salão, 
dama, dominó, futevô-
lei, futsal, handebol, 
malha de terra, malha 
oficial, mountain bike, 
natação, poker, pe-
destrianismo, rainha, 
skate, tênis de campo, 
tênis de mesa, truco, 
voleibol indoor, vôlei 
de praia e xadrez.

Para mais informa-
ções, entrar em contato 
com a Secretaria Muni-
cipal de Esporte e La-
zer (SEL) pelo telefone 
(19) 99854.4817.

13 equipes confirmam participação na 48ª 
Maratona Esportiva Guaçuana

De Pedreira

A Secretaria Municipal 
de Cultura e Economia 
Criativa da Prefeitura de 
Pedreira recebe no perí-
odo de 06 a 10 de janei-
ro, rematrículas para os 
cursos gratuitos ofereci-
dos pelo Centro Cultural 
I “Professor José Gilber-
to Gonçalves Jampaulo”, 
localizado na Rua Antô-
nio Pedro, 744, Centro, e 

Centro Cultural II “Pro-
fessora Irene Arrelaro de 
Ávila”, na Rua Maria Ana 
Gasparin, nº 69, Jardim 
Emília.

As vagas são para os 
seguintes cursos na Uni-
dade I: Teclado, Bateria e 
Percussão, Produção Au-
diovisual, Violão, Pintura 
em Tela, Pintura em Teci-
do, Desenho e Produção 
de Figurinos.

Para a Unidade II os 

cursos são os seguintes: 
Ballet, Jazz, Contemporâ-
neo, Teatro, Teatro Musi-
cal e Técnica Vocal. 

Os alunos devem com-
parecer, quando meno-
res, acompanhados dos 
pais ou responsável, na 
Unidade do Centro Cul-
tural onde seu curso é 
ministrado. Informações 
também podem ser ob-
tidas pelo telefone: (19) 
3893-4159.

De Itapira

O Conselho Muni-
cipal de Promoção da 
Igualdade Racial (Com-
pir), em consonância 
com seu papel funda-
mental no combate à 
discriminação e pro-
moção da justiça social, 
enfatizou sua atuação 
no município frente ao 
caso de racismo ocor-
rido na última sema-
na durante a Copa São 
Paulo de Futebol Júnior 
(Copinha), envolvendo 
um jogador da Esporti-
va Itapirense.

O Compir se posicio-
nou de forma firme e 

imediata, emitindo uma 
nota de repúdio contra 
o ato de racismo, desta-
cando indignação com o 
ocorrido e reafirmando 
seu compromisso com 
a luta contra todas as 
formas de intolerância 
racial e discriminação. 
A nota foi divulgada 
amplamente, incluin-
do as redes sociais da 
Prefeitura Municipal de 
Itapira, com o objetivo 
de reforçar o compro-
misso da cidade com o 
respeito e a promoção 
da igualdade racial.

“A nossa missão é 
clara: combater o ra-
cismo e o preconceito, 

além de trabalhar para 
a redução das desigual-
dades raciais. Estamos 
atentos a cada caso e, 
nesse momento, acom-
panhando de perto as 
investigações. O Compir 
está aqui para orientar 
as vítimas de racismo a 
buscarem  as medidas 
necessárias e conscien-
tizar a população a fim 
erradicar atos racistas”, 
afirmou Luciana Mene-
zes, presidente do con-
selho.

Na última terça-feira, 
07 de janeiro, durante a 
realização de um novo 
jogo da Esportiva Ita-
pirense, um gesto sim-

bólico e importante foi 
realizado. O time local 
entrou em campo com 
uma faixa que carrega-
va a mensagem “Nós 
todos contra o racismo! 
Entramos em campo 
pelo esporte e pela jus-
tiça. Somos contra o ra-
cismo em todas as suas 
formas”. O ato buscou 
não apenas repudiar o 
ocorrido, mas também 
fortalecer o compromis-
so da equipe e da cidade 
na luta contra o racismo 
e qualquer forma de in-
tolerância.

Além de conversar 
com os dirigentes do 
time, a presidente do 

Compir e outros mem-
bros do conselho esti-
veram presentes no es-
tádio, acompanhando 
o jogo e fixaram uma 
faixa do conselho. Esse 
gesto foi um forte sinal 
de unidade e de cons-
cientização, reforçando 
que a cidade está com-
prometida com a cons-
trução de um ambiente 
mais justo e respeitoso 
para todos, indepen-
dentemente da raça ou 
etnia.

O conselho segue 
acompanhando o caso 
e atuando em parce-
ria com as autorida-
des competentes para 

que atitudes como essa 
não fiquem impunes. 
“A presença do Compir 
nesse ato de conscienti-
zação no campo é uma 
forma de mostrar que 
a luta contra o racismo 
não é apenas teórica, 
mas prática, e que a ci-
dade de Itapira se po-
siciona de forma firme 
contra todas as formas 
de discriminação”, afir-
mou Luciana.

Acompanhe mais in-
formações sobre o tra-
balho do COMPIR e 
iniciativas de combate 
ao racismo pelos canais 
oficiais da Prefeitura de 
Itapira

De Amparo

No último sábado, dia 
14 de dezembro, a Ginás-
tica Rítmica da Secreta-
ria de Esporte e Juven-
tude fechou o ano com o 
Festival Interno, no Cen-
tro Esportivo “João Bap-
tista de Campos Cintra”.

Oitenta alunas parti-
ciparam do evento que 
teve como tema o Rock. 
A coordenação ficou por 
conta dos professores 
de iniciação e alto ren-

Centro Cultural de Pedreira 
recebe rematrículas para seus 

cursos gratuitos

Compir reforça compromisso contra o racismo 
em ato de repúdio e conscientização no futebol GR de Amparo finalizou o ano com 80 alunas se 

apresentando em quadra 

Campano: quadras de tênis 
recebem alambrados e aplicação 

de lama asfáltica do piso
De Mogi Guaçu

As quadras de tênis do 
Centro Esportivo Anto-
nio Campano, no Jardim 
Bela Vista, que passam 
por reforma, receberam 
a instalação de gradil e 
alambrados de proteção 
de segurança no entorno 
dos dois espaços esporti-
vos e a aplicação de lama 
asfáltica para conclusão e 

pintura do piso. As melho-
rias começaram no final 
de 2024. 

A reforma do piso das 
quadras inclui refazer toda 
a base, pintura e instala-
ção de novas luminárias 
e adequação de acessibi-
lidade. Além das quadras 
de tênis, também foi feita 
a pintura da quadra po-
liesportiva do Campano. 
O valor do investimento é 

de R$ 509.018.71.
Em agosto de 2022, o 

prefeito Rodrigo Falsetti 
inaugurou a Arena Cam-
pano, o novo complexo 
de quadras de areia, que 
conta com três quadras 
para quatro modalidades, 
no qual a população uti-
liza para as modalidades 
de vôlei de praia, futebol 
de areia, futevôlei e beach 
tênis.
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De Amparo

O Centro de Referên-
cia em Autismo de Ampa-
ro – (CAA), da Secretaria 
Municipal de Saúde, com-
pletou um ano de muitos 
serviços prestados à co-
munidade, na quarta-fei-
ra, 8.

O serviço especializado 
da Prefeitura de Amparo 
iniciou o atendimento em 
janeiro de 2.024, com 20 

crianças e adolescentes, 
com idade inferior a 18 
anos. Hoje elas são 53, que 
contam com equipe mul-
tidisciplinar formada por 
psicólogo, psicopedagogo, 
psiquiatra, fisioterapeuta, 
terapeuta ocupacional, fo-
noaudiólogo, neurologis-
ta, entre outras especiali-
dades.

O atendimento aconte-
ce três vezes por semana. 
A família também recebe 

orientações semanais. Os 
atendimentos começam a 
partir do encaminhamen-
to feito pelas Unidades de 
Saúde do Munícipio e pelo 
Núcleo Catavento, da Se-
cretaria Municipal de Saú-
de, que realizam a triagem.

“Precisaria trabalhar 
em dois empregos, para 
custear um tratamento 
deste na rede particular. 
A Prefeitura de Amparo 
acertou em trazer um ser-

viço desse. Meus filhos são 
atendidos e percebo muita 
diferença no dia a dia deles 
em casa”, disse Guilherme 
Henrique, pai de dois fi-
lhos atendidos pelo CAA.

O centro também con-
ta com metodologia ABA 
(Applied Behavior Analy-
sis, traduzido como Aná-
lise do Comportamento 
Aplicada). Esse método 
consiste em um ensino 
intensivo das habilidades 

necessárias para que in-
divíduos com autismo ou 
transtornos invasivos do 
desenvolvimento alcan-
cem sua independência.

“O prefeito Carlos Al-
berto trabalhou para que 
os recursos fossem des-
tinados e que tivéssemos 
uma equipe técnica, para o 
atendimento da demanda 
das crianças e adolescen-
tes com TEA. Sem dúvi-
da, estamos dando mais 

Qualidade de Vida para 
os atendidos e familiares”, 
ressaltou o secretário mu-
nicipal de Saúde, Gilberto 
Ferreira Martins Junior.

No primeiro ano, foram 
mais de 2.400 atendimen-
tos realizados pelo Centro 
de Atenção ao Autista, 
para o público. Além disso, 
os pais receberam mais de 
80 encontros com a equi-
pe contratada pela Prefei-
tura de Amparo.

Atendimento especializado às crianças com TEA 
completa um ano em Amparo

Serviços Municipais realiza mutirão de limpeza e 
manutenção em diversos bairros de Mogi Guaçu

De Mogi Guaçu

Os serviços de zeladoria 
são prioridades neste in-
ício de 2025. Por isso, 
as equipes da Secretaria 
de Serviços Municipais 
(SSM) intensificaram as 
atividades de manutenção 
e limpeza em diversos 
bairros de Mogi Guaçu 
atendendo as demandas e 
também como prevenção 
e combate ao mosquito 
Aedes aegypti, transmissor 
da dengue, chikungunya e 
zika vírus. O mutirão está 
sendo realizado em duas 
frentes: remoção de lixo e 
retirada de entulhos acu-
mulados.

 De acordo com o 
secretário da Pasta, Fa-
bio Aparecido Luduvirge 
Fileti, um cronograma 
de trabalho foi definido 
e as equipes foram dis-
tribuídas para atuar nas 
regiões que apresentam 
os maiores pontos críticos 

de sujeira acumulada. O 
novo secretário da SSM 
lembrou que nesta épo-
ca do ano, por conta do 
período de chuvas, o mato 
cresce com mais rapidez. 
“A nossa expectativa é que, 
nos próximos dias, consig-
amos equalizar o serviço 
nos pontos mais críticos”, 
afirmou.

Entre os dias 9 e 10 de 
janeiro, o trabalho concen-
tra-se na região da Zona 
Leste, especificamente nos 
bairros dos Jardins Santa 
Terezinha I e II e Canaã, 
Santa Cecília, Sakaida, 
Lagoa Azul e Boa Vista. 
“Também iremos executar 
nessa área a desobstrução 
de bueiros e galerias entu-
pidas para evitar enchentes 
de águas pluviais em diver-
sas vias dessa região du-
rante esta época chuvosa 
do ano”, informou.  

Além disso, a partir de 
agora, a Pasta conta com 
um drone que sobrevoa a 

área de trabalho para de-
tectar os locais mais críti-
cos e também para identi-
ficar imóveis abandonados 
e casas com piscinas sem a 
devida manutenção para 
ajudar no trabalho de com-
bate à dengue. “Estamos 
fazendo a limpeza pública 
que é o nosso dever de 
casa e, com a ajuda da 
tecnologia, vamos notifi-
car os proprietários dos 
imóveis abandonados e, 
se necessário, iremos pe-
nalizar os que não cum-
prirem os seus deveres de 
cidadãos”, pontou.

N e s t a  s e m a n a ,  o 
mutirão de limpeza pública 
já foi realizado em bairros 
da Zona Norte como, por 
exemplo, Jardim Guaçua-
no, Parque Residencial Ypê 
Amarelo, Jardim América, 
além dos Jardins Ypê I, II, 
III e VIII. E na Zona Oeste, 
o serviço foi feito no Parque 
Cidade Nova. “O foco está 
em manter as ruas limpas 

e em boas condições para 
a circulação da população, 
além de garantir um ambi-
ente mais agradável para 
todos. Justamente, por 
isso, pedimos para que a 
população faça o descarte 
do lixo e do entulho de 
forma correta”, comentou 
Fábio Luduvirge.

 Semana D
No período de 23 a 25 

de janeiro, as Secretarias 
de Serviços Municipais e 
de Saúde vão promover a 
Semana D de Combate à 
Dengue. A ação tem como 
objetivo reforçar a sensi-
bilização da comunidade 
sobre a importância da 
prevenção ao Aedes aegyp-
ti, mosquito transmissor 
da doença. A orientação é 
para que o morador visto-
rie seu quintal diariamente 
para evitar a água parada, 
um fator importante para 
a proliferação do mosquito 
Aedes aegypti.

Fábio Luduvirge falou 
que a Semana D também 
é uma das diversas inicia-
tivas da Prefeitura para 
melhorar e promover a 
conservação dos espaços 
públicos. “Nesse período, 
há maior preocupação com 
a transmissão da doença 
devido aos fatores climáti-
cos favoráveis à prolifer-
ação do Aedes aegypti em 
ambientes quentes e úmi-
dos. Atualmente, a prin-
cipal forma de prevenção 
é o combate ao mosquito, 

eliminando os criadou-
ros de forma coletiva com 
participação comunitária”, 
explicou.

A Semana D de Com-
bate à Dengue contará 
ainda com a participação 
das Secretarias Municipais 
de Agricultura, Abasteci-
mento e Meio Ambiente 
(SAAMA), de Comuni-
cação, da Educação, de 
Esporte e Lazer, de Obras 
e Mobilidade e do Serviço 
Municipal de Água e Esgo-
to (SAMAE).


